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LEITOREg,TOR,�L
Só uma dica

A Expo Gaspar realizou mais uma

edição e sempre que acaba 1;\m evento

muito sefala de ,bom Ou de ruim sobre
a organização.

Nesse ano dois pontçs forammuito
criticados. Primeiro o êstacionamento
que foi cobrado um valor absurdo para
um evento que tem proposta de ser

popular.
Conseqüência disso foi quemuitos

carros pararam do lado de fora e

receberam multas da Polícia
Rodoviária Estadual por
estacionamento irregular.

Outro.ponto de polêmica na última
feira foi a praça de alimentação, com
péssimas condições de higiene, e sem,
um cardápio atrativo, principalmente
para um evento que visa gerar
negócios,

Porque dizemos isso? Simples.
Uma feira de negaCÍos atraí
empresários de diversos lugares.
Muitos desses gostam q� aproveitar o
momento para discutir negócios de
uma forma mais informal. E um bom
ambiente para se almoçar e jantar é
extremamente propício.

"

Perguntamos? Seria possível isso
na praça de alimentação que foi

implantada? Com certeza não.
-Um restaurante seria o ambiente

mais adequado e apropriado, por isso
fica o conselho que para o próximo ano

retorne como foi em 2006 e outros
anos.

Na boca do povo...
Você acha suficiente o

número de vagas destinadas
para motos no Centro?

Não. É muito difícil

arranjarmos vaga.
Valdecir Florêncio,
laboratorista, bairro
Bela Vista

Sim, porque sempre
encontro vaga quando
preciso: Marcelo
Willecke, pizzaiolo,
bairro Sete de
Setembro

Não. Acredito que
poderiam ter destinado
mais vagas. Eduardo
de Vargas, motoboy,
bairro Sete de

LEITOR

Agradecimento
Agradecemos a toda a equipe de

profissionais de IBES, SENAI, SENAC,
CEDUP, Casa das oficinas

(Departamento de Cultura), Suelen

(integrante do clubemusical São Pedro),
pela participação no sucesso da I
Semana das Profissões do Ensino Médio

PAC e a tecnologia
Que há preocupação do governo

federal com a inclusão digital é público e

notório. Se observarmos as medidas do

Programa de Aceleração do Crescimento
(PAC), constataremos que a área de

Tecnologia da Informação foi

contemplada. A principal medida foi a

ampliação do limite de isenção dePIS e

Cofins para compras de computadores de
mesa e laptops. No âmbito tecnológico, o
PAC também abençoa a TV digital, com
isenção de impostos para instalação de
fábricas de semicondutores e produção de
insumos.

Contudo, isso é pouco, pois uma das

prioridades é estimular e facilitar o aporte
tecnológico por parte das empresas de
todos os setores, mas o programa
concedeu redução de IPI apenas a um

grupo de 50 bens de capital. Ficou clara a

prioridade à construção civil e infra-
, estrutura. Estas, sem dúvida, são

importantes, mas os demais setores, em

especial os que exportam, como a

indústria gráfica, ficam a vernavios ... com
containeres vazios. Questionamos,

da E.E.B Frei Godofredo, bem como as

coordenadoras, professores e especial
aos nossos alunos.

Obrigada,
Viviane Ma S. dos Santos -

Diretora da E.E.B Frei Godofredo

portanto, os critérios para definir as áreas
beneficiadas.Aomenos, poderia ter sido
incluída a ampliação dos benefícios
fiscais na compra de máquinas por
empresas exportadoras.

Dados da Associação Brasileira da
IndústriaGráfica (Abigraf) mostram que
as vendas de cadernos brasileiros ao

mercado externo atingiram US$ 82,47
milhões em 2006 - crescimento de 154%
em relação a 2005. É senão um resultado
do esforço do setor, que abrangeu
investimentos vultosos, aliados a

medidas de capacitação profissional,
processo em grande parte conduzido pela
Associação Brasileira de Tecnologia
Gráfica (ABTG), e pelo empenho na

criação de grupos de trabalho que
promoveram as exportações.

Com o PAC, o governo alegou ter

chegado o momento de proporcionar o
crescimento da indústria para gerarmais
empregos, sem inflação e garantindo a

estabilidade da economia.
Fábio Mortara - Empresário

gráfico
.
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OLHAR ELETRÔNICO

Sujeira - Pelo jeito a

vigilância sanitária nem
passou perto da Expo
Gaspar desse ano. Se
tivesse feito isso não

.

haveria praça de

alimentação. A prova é a

foto que mostra que junto
à fiação elétrica da'serra
de cortar carne escorria

dejetos, por onde Qflssava
o público. Além do visual
ruim, a limpeza deixou
muito a desejar.

Você tambémpode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

Aquecimento Global:
Biodiversidade e Furacões
no Brasil

, Bilhões de anos de evolução fizeram da
terra o ambiente perfeito para o

desenvolvimento dá espécie humana: Mas '

o planeta tem dado sinais de que amaneira .

pela qual estamos explorando os recursos

naturais pode transformar omundo a ponto
de comprometer nossa sobrevivência. Um

exemplo recente são os furacões
devastadores, que, de acordo com os

cientistas, são conseqüência do

aquecimento global.
Biodiversidade: A variedade de formas

pormeio das quais a vida semanifesta, com
diferentes genes, espécies e ecossistemas,
em uma região ou em todo o planeta, é
chamada de biodiversidade. Essa
característica da natureza é responsável pela
evolução e pela manutenção da vida em

todos os ecossistemas. A biodiversidade é
a base do bem-estar humano. Seus recursos,
domesticados, como os grãos e o gado, ou
selvagens, como os extraídos das florestas,
alimentam, curam, vestem, dão abrigo e são
fontes energéticas, além de proporcionar
recreação e beleza a toda a humanidade.]

Catástrofes: Aquecimento causarámais
furacões e o Brasil está na rota. Furacões
intensos como o Katrina, que devastou a

cidade norte-americana de Nova Orleans
em 29 de agosto de 2005 podem tornar-se

mais freqüentes nos próximos anos por
causa do aquecimento global.

A conclusão é divulgada na revista
Science, em setembro, como resultado de
um levantamento pioneiro dos furacões
ocorridos nos últimos 35 anos em todo o

mundo. O número de furacões das

categorias 4 e 5 (os mais fortes)
praticamente dobrou nas últimas três
décadas. No mesmo período a temperatura
média global da superfície do mar

aumentou meio grau centígrado.
Para se formarem, os furacões precisam

que a água do mar esteja quente. Embora a

relação entre aquecimento global e

catástrofes desse tipo não seja tão simples
assim, pois depende de outros fatores, os
cientistas afirmam que quanto mais as

temperaturas se elevarem, mais fenômenos
como oKatrina poderão ocorrer em todo o

planeta.
Segundo outra pesquisa por uma dupla

de estudiosos da universidade de

Melbourne, na Austrália, o Brasil também
pode ser vítima dessa tendência. Eles não
Vêem relação diretaentre o efeito estufa e

o furacão Catarina - fato inédito que
surpreendeu a Região Sul do país em 2004,
mas afirmaram que o aquecimento global
pode criar as condições necessárias para que
o fenômeno se repita.

Leopoldo Miglióli - Diretor da Rádio
Sentinela
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Política
Peninha faz visita a

executiva gasparense
'#i{.'t·iMhd

Executiva gasparense do
PMDB traz Deputado
Estadual novamente a

Gaspar.

DEPOIS DO SUCESSO do último

sábado, quando o Partido do
Movimento Democrático Brasileiro

(PMDB) realizou uma feijoada na

Comunidade Santa Clara, que reuniu
mais de 500 pessoas, a Executiva do

. partido traz, hoje, ao município o

Deputado Estadual Peninha.
O intuito da visita do deputado além

de fortalecer o partido é discutir com
as lideranças locais as reivindicações
propostas pelos vereadores do partido.

As principais reivindicações,
segundo a vereadora Ivete Mafra'

Hammes, são: verbas para a tão

sonhada ponte, melhorias em algumas
escolas da rede estadual, repasse
urgente do recurso para o Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e

Foto: Arquivo JM

Deputado do PMDB vem a Gaspar ouvir reivindicações de partidários

subvenção para entidades.
Além de visitar alguns bairros,

lideranças e empresários o deputado
junto à executiva também almoçará

no restaurante Bunge Natureza, com
a presença do Secretário de
Desenvolvimento Regional, Paulo
França.

Oministro dos Esportes, Orlando
Silva, disse há pouco que, para ele,
as vaias recebidas pelo presidente
Lula durante a cerimônia de abertura

dos Jogos Pan-Americanos, no

Maracanã, foram orquestradas:
"Foi uma manifestação

minoritária, tinha quase cem mil

pessoas presentes. Tanto é que hoje,
no Forte de Copacabana eu senti um
carinho muito forte dà população.
Muitos vieram me abordar e pedir
para que eu transmitisse ao

presidente da República que aquilo
foi um fato isolado e que não reflete
o sentimento da cidade sobre o Pan",
disse.

Para o Ministro isso foi um ato

isolado. "Pela forma que aconteceu

parecia uma orquestração, percebi

que à esquerda da tribuna havia uma
concentração desses uivos, talvez se

procurássemos saber detalhes,
como foi ocupada essa parte da

tribuna, poderíamos esclarecer o

fato, mas não temos tempo para isto.
O que deve ficar registrado é a

beleza e a magnitude do evento",
afirmou o ministro.

Segundo ele, houve mesmo um

desencontro de informações que
acabou tirando o presidente da

cerimônia de abertura:
"Ficou evidente que houve

ruídos. Um desencontro de

infomações entre os cerimoniais da
organização do Pan e da presidência
daRepública, o que gerou uma certa
instabilidade no, processo' da
cerimônia" .

o ministro não comentou se o

presidente reclamou das vaias e de
ter ficado de fora da abertura: "O que
ele disse a mim foi que só o Brasil
teria capacidade de fazer uma festa
tão magnífica,

Ele ficou encantado com toda a

solenidade que aconteceu ali. Afinal,
ninguém se empenhou tanto para
que o Pan se realizasse como o

presidente Lula".
As declarações foram feitas

durante almoço no Palácio

Laranjeiras, oferecido pelo
governador Sergio Cabral �os
governadores que estão participando
dos Jogos Pan-Americanos. O

governador Sergio Cabral não falou
com os repórteres presentes ao

encontro,
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II Expo Gaspar I - Desde seu início em 2002, quando começou
com muita simplicidade, a Expo Gaspar vem tendo um

crescimento expressivo e tem sido um estrondoso sucesso, de

público, atrações e clima agradável. Em 2006 mesmo não faltaram

elogios. É inegável que a harmonia reinante era um dos melhores

ingredientes do evento,

III Expo Gaspar fi - Hoje o clima é outro, o evento parece não

ter como objetivo uma grande feira de atrativos gasparenses. VIrou
uma festa, onde o que menos importa aparentemente é mostrar o

que é feito em Gaspar. Daí se chamar Expo Gaspar? É preciso
repensar. Claro que temos que considerar o� pouco tempo de
Andreone Marquetti como Secretário, e ainda mais na condução
deste evento, que é sem dúvida o maior da cidade. Mas tudo isso
deixa evidente a preocupação que o poder públicomunicipal tem,
uma vez que o evento vem sendo organizado e realizado pela
Prefeitura.

II Expo Gaspar m - Que continue sendo organizada pela
Secretaria de Turismo Indústria e Comércio, mas acredito ser

conveniente um maior envolvimento das entidades empresariais
(ACIG, CDL e AMPE) e em conjunto resgatar' a essência do

objetivo da Expo Gaspar, que perdeu seu foco principal e está
muito mais hoje para "Festa" do que "Feira Multissetorial".

A Expo Gaspar deveria ser uma oportunidade para empresas
fomentarem negócios, de dar incentivo e estirmilo aos empresários
da cidade, de valorizar o que Gaspar tem de bom. Afinal as

empresas têm ou não importância para o desenvolvimento do

município?

iii Praça de alimentação - Deu para sentir saudade dos serviços
prestados peloArtur Spengler e sua equipe daRaul's Churrascaria
que nos anos anteriores sempre esteve presente. Nesta, além de

caros, os alimentos não tiveram o mesmo nível, não tinha omínimo
necessário de higiêne. É de se perguntar de novo. Em se tratando
de um evento para mostrar o que fazemos de bom, não deveriam
ser servidos pratos e produtos à base de cozinha gasparense, com
o talento e criatividade de nossa gente? Um esforço neste sentido
deveria ser feito para que em determinados espaços fossem

priorizados segmentos de nossa economia. Mas a verdade não tem

só um lado. Por certo a visão de quem decide e está no poder é
esta. Discorda-se, mas se respeita!

II Preços - Equivocado o anúncio de cobrança de R$2,50 para
ingresso na Expor Gaspar, levado aos quatro cantos, acabou por
ser desmentido pelo próprio secretário Andreone Marquetti. Pode
ter inibido o público, principalmente as pessoas de menor poder
aquisitivo, já que em anos anteriores nada foi cobrado pela entrada.
Já o preço do estacionamento a R$ 10,00 deixou muita gente
indignada. São pequenos detalhes que deveriam ser postos na

balança antes, para evitar desgastes. Não dá para transformar um
evento desses em mero arrecadador para bancar as atrações
anunciadas. Para isso existem os patrocínios, muito bem utilizados
em outros municípios, e que desonera a própria organização.

II Democracia? - Inacreditável, mas soube - espera-se não ser

verdade - que teria funcionário público efetivo na administração
municipal deGaspar, deixando de fazer compras num determinado

supermercado gasparense, para não desagradar o prefeito. Não
deve se admitir isso nem mesmo de funcionário em cargo
comissionado, e se tem estabilidade, a debilidade e falta de respeito
consigo próprio é um absurdo. Não se admira nada mais por estes
lados.Corno este tipo de coisa acaba acontecendo nos bastidores,
não tem a marca da chancela pessoal de quem determinou, fica no
boato, Mas é espantoso. Tomara que não tenha fundamento.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Comunidade
Muita animação na festa
da Marina Vieira leal

Direto ao Assunto

Escola do Barracão faz Festa
Junina e levanta recursos para
melhorias em suas instalações.

A ESCOLA MARINA Vieira Leal, no
bairro Barracão, realizou no último fmal
de semana sua Festa Junina e levou à escola

a comunidade para conferir os deliciosos

pratos típicos da festa e as apresentações
das quadrilhas dos alunos.

, A festa tinha como objetivo, além de
confraternizar pais, alunos, professores e

comunidade, levantar recursos para que a

escola cumprisse a exigência do Corpo de qua " a OI o que mais ammou as cnençes na es a a esco a no arracao

Bombeiros e fizesse a instalação do gás um sucesso. Com o dinheiro arrecadado como informou a assistente pedagógica
. canalizado e no que garante a diretora o poderemos resolver esse problema de Josiane Bemez Siqueira.
objetivo foi alcançado. mudança do sistema de gás", disse a "O Binguinho e o bingão foram um

"Gostaria de agradecer a participação diretora, Um dos pontos fortes da festa sucesso entre os adultos, já as crianças se

de todos. Nós não esperávamos tantas foram os bingos que aconteceram e contou esbaldaramno pau de fita e nas quadrilhas",
pessoas para a festa, mas ela acabou sendo cqm grande participação dos pais de alunos, comentou.

__,,_II1II

Gaspar participa hoje
regional dos Jogos de Integração dos
Idosos (Jiidos), que acontece em

Pomerode e reúne idosos acima de 60
anos. A delegação gasparense conta

com a participação de

aproximadamente 60 atletas, que
esperam repetir o bom resultado na

competição do ano anterior, quando
juntos conquistaram 28 medalhas.

Segundo o Assessor para Assuntos
da Terceira Idade, Rui Zimmermann,
a participação dos idosos em atividades
do nível dos Jiidos é muito importante.
"Para os idosos, a oportunidade de

poder competir e se integrar com outros

grupos é fantástica", conta.

Conforme explicou Rui, o projeto
combate a ociosidade dos idosos. "Eles

levam a disputa a sério. No ano

passado, conquistamos o vice

campeonato", ressalta.
Organizada pela Secretaria de

Desenvolvimento Regional, através da
Comissão Regional do Idoso, a fase

regional dos Jiidos tem disputas
esportivas que vão desde jogos de mesa
(sinuca, canastra, dominó, trilha,
general, truco, damas), até

competições de atletismo (mini
maratona, caminhada, arremesso de

peso, arremesso de pelota e

revezamento misto), jogos de quadra
(bocha e peteca) e dança de salão.

.JORNAL METAS
18 a 20 de Julho de 2007

Acontece hoje
a 63 Conferência

Municipal de Saúde
A 6a Conferência Municipal de

Saúde de Gaspar promovida pela
Secretaria de Saúde e Conselho

Municipal de Saúde, acontece nesta

quarta-feira (18), no Salão Cristo Rei,
a partir das 8h30rnin.

Com o tema "Saúde e Qualidade de
Vida: Políticas de Estado e

Desenvolvimento", o objetivo do

encontro, segundo Márcia Sganzerla,
Secretária de Saúde, é apresentar
propostas para a PolíticaMunicipal de
Saúde de Gaspar, para o biênio 2008/
2009. A programação do encontro vai
contar com a presença da médica

sanitarista da prefeitura de

Florianópolis, Selma Loch, que
ministrará uma palestra, às 9h,
abordando o tema principal da

,Conferência .

"Pretendemos aperfeiçoar as

diretrizes da política de saúde em

Gaspar e qualificar o planejamento das
ações nessa área", ressalta a Secretária.

Jogos de mesa é uma das modalidades do Jiidos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bombeiros Voluntários
de Ilhota auxiliam parto
MM 'I' Iii ' ,H,iiM#g"@,
Parto é realizado em casa pela
avó e bombeiros Voluntários de

Ilhota prestam brilhante serviço
à família do bairro Barracão, em

Gaspar,
NANOITEDE sexta-feirauma bela cena

emocionou moradores vizinhos, no bair

ro Barracão.Exatamente às 22h30min, a

jovem Fabiana Santos da Silva deu à luz a

pequena Izabelly Eduarda Fidel.
O parto aconteceu em sua residência e

quem realizou o parto foi a avó, Leoni T.
Fidel e logo foi auxiliada pelos Bombei
ros Voluntários de llhota que chegaram
antes mesmo do SAMU.

Tudo isso aconteceu porque no momento

que foi pedido o socorro para os bombei

ros, todo o contingente estava em ação em
outros chamados. Com isso acionaram o

SAMU e os Bombeiros Voluntários de

llhota, o segundo chegou logo em segui
da ao acontecimento, enquanto o SAMU

Izabel/y nasceu pesando 2,765 kg.

só chegou 10 minutos após o parto ter

acontecido.

Como chegaram antes, os voluntários

Thiago, Rampeloti e Sidney realizaram

todos os procedimentos de cortar o cor

dão umbilical e verificaram se o bebê es

tava saudável.

Quando o SAMU chegou tudo já ti-

CDLGASPAR

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua
�&
�\

----

nha sido feito e a mãe com o bebê foi en

caminhada na própria ambulância dos vo
luntários de llhota para o Hospital Santo
Antônio, em Blumenau e passam bem.

A comunidade ficou bastante entusi

asmada com a ação dos voluntários e
.

aplaudiram a ação, além de estarem gra
tos pelo auxílio prestado.

Pela inf9rmação
das mulheres

Aconteceu ontem (17) na sede do

Sindicato Têxtil de Gaspar, no bairro

Coloninha, a segunda reunião doGrupo
de Mulheres. -

O grupo foi organizado espelhado no

que já existia no sindicato de Blunienau

e com isso pretende orientar e informar
asmulheres que trabalham no segmento.

O. objetivo é que essas reuniões

aconteçam todos os meses, para que
assim o grupo se fortaleça e melhore o

atendimento Às trabalhadoras.

Professores

municipais recebem
capacitação

A Secretaria de Educação promoveu
.

na segunda-feira (16) ena terça-feira (17)
uma capacitação para 250 professores da
rede municipal de ensino, na Escola de

EducaçãoBásicaZenaide Schmitt Costa.
O investimento foi de aproximadamente
R$ 16mil e os principais objetivos foram
avaliar o primeiro semestre, planejar o
segundo, tomaruniforme os conteúdos e

concluir a proposta curricular.
Uma das formadoras de grupo foi a

professora de Ciências, Yara Cesário

Pereira, que destacou a receptividade dos
professores. "Eles ficaram muito felizes

com este encontro. Pudemos dialogar
sobreoensino e,principalmente, repensar
este processo", diz. O professor André
Luiz Ramos participou do grupo de Yara
eenfatizou aorganizaçãodametodologia
"Estamos modernizando o método de

ensino. Os alunos são os mais

beneficiados", ressalta.
Para a Secretária de Educação, Elke

Moser, os educadores ficaram satisfeitos

com a capacitação, pois eles mesmos

elaboraram o planejamento das aulas.

''Ninguémmelhorqueosprofessores para
saberas necessidades dos alunos,pois são
eles que convivem com as diferenças
culturais e sociais diariamente", declara.

De acordo com o coordenador

pedagógico de sa a ga série, Antonio
Merces da Silva, as capacitações
beneficiam, principalmente, os alunos.

"Os estudantes são os que mais ganham
com o encontro. Assim, eles terão aulas

mais planejadas e commaiorqualidade",
afirma.

Para a coordenadora pedagógica das

séries iniciais,RegianiZwang, oencontro
é fundamental. "Com a implantação do

ensino fundamental denove anos na rede

municipal, faz-senecessárioummomento

de reflexão sobre a prática pedagógica
adotada nas escolas", conclui.

,

.

47 3332.1011
.

Rua Anfilócjuio NunesPires, 1055 ! Galpão 01 . Figueira
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Outras prisões
Conforme informações da

presos no final de semana,
Evàldo Venâncio, de 31 anos

e Ademir de Andrade, 30
anos.

Evaldo foi detido por
suspeita de furtar um botijão
de gás, de uma residência no

bairro Sete de Setembro, na
madrugada de sábado (14),já
Ademir, que cumpre pena por

Polícia Militar prende dois
por suspeita de tráfico

magnéticos de diferentes contas

bancárias, uma Honda Biz e um

Astra com placas de Ponta
Grossa (PR), que segundo
informações da polícia
supostamente era utilizado em '"

assaltos no município.
As suspeitas sobre o casal

foram despertadas quando
através de informações, foi dito
que Rildo fazia o transporte da

droga de Itajaí para ser

distribuída aqui em Gaspar.
Ao entrar na residência foi

dada a voz de prisão aos Rildo chegando na delegacia
suspeitos, que foram detidos e

encaminhados para a Delegacia Polícia Civil, também foram
de Polícia Civil de Gaspar e

lavrado o flagrante pelo
delegado Paulo Norberto
Koerich, titular desta Comarca.

Ambos os presos foram
encaminhados para o Presídio

Regional de Blumenau.

Foto: Policia Militar

Daiana Evaristo

tráfico de drogas e estava em

'liberdade beneficiado por um
indulto de sete dias, foi preso
quando telefonava em frente
ao Esquinão Lanches.

Segundo denúncia de sua ex

mulher ele a ameaçava e foi

preso em flagrante.
Os dois foram

encaminhados para o presídio
regional de Blumenau.

• iii! ...",

O percurso de rua é necessário para ti aprovação no exame de direção

examinadora Rejane Carvalho
Machado.

"Agora toda região está

adequada ao código implantado
em 1998. Com a exigência
maior, melhores condutores são
formados, com as aulas com

percurso na rua e esse aluno
chega para o exame como um

condutor", disse a examinadora.
Rejane ainda comentou que

com o percurso externo, a

exigência de qu� aluno tenha nada melhor que aprender no
maior controle d� raciocínio e lugar no qual vamos usar",
reflexos é ainda maior, mas disse a aluna Valéria Severina.
como ela disse isso só traz O nervosismo é flagrado
benefícios para ele. com Roberta Coradini, que

Os alunos concordam com também fazia o exame e estava
as novas adequações, mas ficam com medo de não se dar bem
mais nervosos na hora de serem no teste.

examinados. "A instrutora é muito
"É justo que se faça desta exigente, por isso estou

forma, pois quando pegamos a bastante nervosa," comentou a

carteira vamos dirigir na rua e aluna.

Direto ao Assunto

Polfçi.1 Militar prende
casal no bairro
Coloninha por suspeita
de tráfico de drogas.

NATARDEDE sexta-feira (13)
um casal, José Rildemberg
Galdino de Oliveira de 30 anos

(vulgoRildo) e DaianaEvaristo,
de 23 anos, foi preso em uma

residência na Rua José

Eberhardt, no bairro Coloninha,
por suspeita de tráfico de drogas.
Os agentes da Inteligência da
Polícia Militar após receberem

. denúncias, começaram a vigiar
o local e os dois presos,
conseguindo desmontar o ponto
de vendas de drogas.

Com eles foram encontrados
cerca de 28 quilogramas de
substância semelhante à

maconha, dois aparelhos de

telefones celulares, seis cartões

Em vigor no país desde

1998, o Novo Código Nacional
de Trânsito contém normas para
se obter a primeira habilitação
que não eram cumpridas em

muitas cidades de Santa
Catarina. Porém essa realidade
mudou. Hoje as auto-escolas de
Gaspar j á estão adequadas a

todas as normas e

principalmente quanto às aulas
e os exames que agora não
serão feitos apenas no pátio das
escolas de formação de
condutores.

Os alunos há cerca de um

mês já estão trafegando pelas
ruas de Gaspar e cumprindo a

exigência do Detran. Segundo
os instrutores a novamedida foi
bem recebida.

"O percurso de rua valoriza
nosso trabalho e melhora o

desempenho do aluno, o que
vemos é que como a exigência
para obter a carteira aumentou,
apenas 15 aulas não estão sendo
mais suficientes. Com aulas na
rua vão dirigir melhor quando
tirarem a carteira", disse o

instrutor Douglas Augusto
Theiss Faquine.

Esse melhor desempenho
dos alunos é confirmado pela
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PC prende
estuprador

Foto: Investigação Poltcia Civil

1 f}",,\ 1 1

Luiz Cardoso

O departamento de

investigação da PolíciaCivil de
Gaspar prendeu na segunda
feira Luiz Cardoso, de 43 anos,

após denúncia feita por sua ex
mulher de que estaria
molestando sexualmente sua

própriafilhade 13 anos de idade.

Luiz, separado da mãe de
sua filha estava morando com

uns parentes padrinhos da

menina, desde que saiu da
cadeia após cumprir pena por
tráfico de drogas.

. Segundo informações da
Polícia Civil, em depoimento a

mãe disse que o pai fazia isso
com a filha desde novembro de
2006, mas ela só desconfiou há
dois dias. A filha morava com

os padrinhos e também com o

pai e segundo foi informado,
supostamente, o pai dopava a

menina e cometia o crime. -

Amenina reclamou àmãe e

esta denunciou o ex-marido à

polícia. Luiz foi preso e no

depoimento confessou que
abusou sexualmentede sua filha
e alegou que fez isso para.
ensiná-laa se comportarquando
tivesse um namorado, segundo
informou a polícia'

A menina não lembrava o

que acontecia, porque
supostamente era deixada
inconscienteparaque o ato fosse

consumado, por isso a mãe

tenha levado tanto tempo para
desconfiar da atitude do pai.

Antes da confissão, o ato foi
comprovado após exame de

corpo delito e logo' o delegado
Paulo Norberto Koerich pediu
a prisão preventiva do acusado.

Mesmo antes de ser

expedida a prisão preventiva'e
mesmo sem ter ocorrido aprisão
em flagrante, o criminoso foi

preso, poisjáhaviaem seunome

um mandado de prisão por
roubo, expedido, em Joaçaba,
em 2003. Com isso Luiz está

preso no Presídio Regional de
Blumenau.
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Terreno do eTG de Ilhota
ainda gera discussões
Terreno destinado para
distrito industrial em

Ilhota, ainda é
contestado por antigos
concessionários.

TERRENO DE 117 mil m2

para área industrial em Ilhota é
motivo de discussão entre

Prefeitura e patronos do Centro
de Tradições Gaúchas' (CTG),
mas amparada pela concessão
dada pelo governador Luís
Henrique da Silveira foi
iniciada há uma semana a

terraplenagem no local.

Segundo o Prefeito Ademar .

Felisky o impasse começou
quando a prefeitura deu o prazo
de sete dias para que o local
fosse desocupado, mas não foi
o que aconteceu e o

departamento de obras do

município, mais o prefeito
precisaram pedir amparo
policial para que as máquinas e

os homens pudessem começar
a trabalhar no local.

-

Conforme informa o prefeito,
foi tentada uma negociação para.
que uma grande área fosse cedida
para possíveis instalações de

empresas e uma áreamenor, mas

que constasse a sede doCTG, que
seria disponibilizada pela
prefeitura sem encargos para os

integrantes do centro.

'''Tentei pordiversas vezes um
acordo com.eles, Para-eles seria

vantagem que fosse feito assim,

As máquinas já estão trabalhando há uma semana no local

pois a prefeitura assumiria as

contas de água, luz e IPTU, este
último que eles não pagam desde

1999", disse o prefeito.
O prefeito dIZ que eles

tinham licença para explorar
aquela área até 2009, como não

estavam realizando ações para

preservação das tradições
gaúchas e a ârea estava

abandonada, o governador
entendeu que seria mais útil

disponibilizá-la em ·prol do
desenvolvimento industrial do

município.
"Não podemos deixar de

investir no crescimento do

município, O Governador viu

que o terreno não estava sendo

usado para a finalidade

adequada e resolveu conceder

ao município o direito de prefeito. Depois desse episódio
utilização da área. Com esse aval do início dos serviços no terreno
estamos investindo no não houve mais nenhuma
crescimento do nosso conversa entre as partes
município", comentou o envolvidas.

Primeiro nós não concordamos. com o local para instalações
de .empresas por se tratar de uma área urbana da cidade. Segundo,
CUIdamos desse terreno há anos e não deixamos que virasse favela. .

�em contar que nós que o procuramos para Jazer um acordo e o

que foi proposto por ele não nos traz benefícios nenhum.
Por se tratar de um terreno do governo,' não devemos IPTU

nenhum, estamos amparados pela constituição.
O abandono dito pelo prefeito é inverídico, o que está

depredado é fruto da falta de segurança que há no locá! e deixou
o local vulnerável a vândalos.

J� constituímos nosso advogado e ele cuidará disso na esfera

judicial, já que não houve acordo.
Nelson RebeUo da Cunha Junior. secretário, .

Espanhol
para todos
em Ilhota

Aumento do' fluxo de
turistas Latino Americanos
estimula SecretariadeThrismo
de llhota investir na formação
em idiomas de pessoas que
trabalham no atendimento ao

público.
Com essa idéia foi fumado

um convênio entre aSecretaria
e o Centro de Educação de

- Jovens e Adultos,' Ceja, de
Itajaí, que oferecerá o curso de
espanhol bâsicojí comunidade
ilhotense.

Para a secretária de

Turismo, Marisa Terezinha -

Pereira, a idéia de promover o
curso vem de encontro à
necessidade da região.

''Nosso comércio precisa
estar apto para atender a esses
compradores, portanto,
decidimos realizar estas aulas

paraqualificaro atendimento",
explica a secretária.

SegundoMarisa, será dada
prioridade para as pessoas que
trabalham com atendimento ao

público, mas membros da
comunidade em geral também
podem se inscrever para as

aulas. "Nossa intenção é

capacitar o comércio para
incrementaro atendimento dos

,

turistas", revela.
Aprevisão para o início da

primeira turma é no dia oito de
agosto. As inscrições podem
ser feitas na Secretaria de
Turismo ou na sede doNúcleo

Avançado de Ensino

Supletivo, Naes, ao valor de
R$ 25. As vagas são limitadas
e os interessadosem inscrever
se deverão estarmunidos com
a carteira de identidade eCPF:

TORTAS E SAlGADIM �VERSOS
PARA SUA FESTA.

Pr��Auhe�
a
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As lentes do Jornal Metas registraram os melhores momentos da Expo

-
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Vid-Farma promove
curso de maquiagem

Jf
"
,.

Cerca de 40 pessoas participaram do curso promovido pela Vid-Farma

econômica, prática e independente,
preferida por muitas mulheres hoje
em dia", explica João.

Com a .orientação da esteticista

Alcinda Schroeder, que trabalha há

mais de '13 anos na área de

"AGORAME SINTO maismotivada

parame maquiar. Antes eu nem

conseguia usar corretamente todos os

meus produtos de beleza, como o

delineador e sombra, por exemplo.
Agora uso todos", afirmou com

satisfação a costureira Elisandra cosméticos e treinamentos, muitas

Aparecida deAndrade, após participar alunas se surpreenderam' ao
do curso de maquiagem, conhecerem os truques
realizado na última sexta- Em agosto, a e o passo-a-passo da

feira (13); no Centro
. rogaria maquiagem, que

Comunitário do bairro permitem disfarçar as

Santa Terezinha. Ela foi r ízará mais imperfeições e realçar
uma das 50 participantes uma ediç- os pontos fortes. Os

que saiu satisfeita com o gratuita temas abordados foram

curso de Maquiagem, desde a escolha dos

promovido pelaDrogaria
e Farmácia Vid-Farma,

Segundo João Pedro Mafra,
proprietário da Vid-Farma, o evento

foi gratuito e teve como objetivo
ensinar técnicas e truques de

maquiagem para pessoas que gostam
de se produzir sozinhas. "Muitas de
nossas clientes compram produtos de

beleza. Com isso, pensamos em

oferecer um curso abordando técnicas

e segredos de automaquiagem, pois a

arte de se automaquiar é uma forma

produtos, geometria e

higienização facial,
técnica de depilação das

sobrancelhas, técnicas de correção,
até diversos segredinhos para se fazer
uma maquiagem perfeita.

Para aliar a teoria à prática, duas
alunas foram escolhidas porAlcinda
durante o curso para serem

maquiadas. Ambas receberam todo o

processo de acordo com seus estilos
. e características de pele. "O que as

alunas perceberam é que cadamulher

Na Colombo todos os dias tem um�� pra
você, toda linha de móveis em lOx sem juros e sem entrada

�.el ode-ça81) �JI)Bo�Q1gb:Jr
6 portas e 3 gavetas em 10x sem
entrada e sem juros de 49,90,

De 1199,00 por 899,00 ou ainda em

10x sem entrada e sem juros de 89,90

13 de ulh � Gra de venda e Computa ores - guarde.

�CÕIC)mbo �g��
Rua Industriallose Beduschi, 208 - Centro

Foto: Filipe Pit:

!
'1
--

tem seus pontos fortes e precisa
aprender a valorizá-los. Amaquiagem,
aplicada de forma correta, melhora a

pessoa tanto no aspecto físico como no
.

psicológico", destaca Alcinda ..

Uma das participantes, Cristina
Junkes, avaliou como excelente a

atuação e explicação da instrutora

Alcinda. "Conseguimos absorver de
forma simples, fácil e rápida, todas
essas informações que irão facilitar

muito nosso dia adia", ressalta.

Como participar
Nó mês de agosto, � Vid

Farma realizará outro curso de

automaquiagem, com aulas

práticas e mais sorteios de
brindes de cosméticos.
Interessados em obter

informações ou fazer inscrições
podem ir até a Vid-Farma, na rua
Barão do Rio Branco, n° 2.240,
no bairro Santa Terezinha, ou
pelos telefones: (47) 3332-7020/
3332-7025. O curso é gratuito e

as vagas são limitadas

INFORMATIVO f4íJ[ê.}

Coquetel de inauguração da
sede foi adiado

o coquetel de inauguração das obras de reforma da

sede daACIG, que aconteceria nesta sexta-feira, 20, foi
adiado por causa de alguns imprevistos no término das

obras. O coquetel será remarcado para meados de agosto.
A data será divulgada namídia local e através de convite
pessoal, entregue na empresa de cada associado.

Além de inaugurar as obras, iniciadas em meados de

2006, o coquetel também vai comemorar os 25 anos de

fundação daACIG, completados no dia 22 de junho.Além
dos empresários associados, empresários de toda a região
e representantes das demais Associações Empresariais
do Vale do ltajaí também estarão presentes no evento.

ACIG recebeu empresários
durante a ExpoGaspar

AACIG esteve presente naVI edição daExpoGaspar
e recebeu seus associados para momentos de

descontração e troca de informações e conhecimentos.
Além de expor as ações em que aACIG está ligada, como
a construção da nova Ponte do Vale, doAnel deContorno,
daCLIA , instalação de uma unidade do Cefet emGaspar
e a reabertura do Hospital deGaspar, a diretoria daACIG

aproveitou para cadastrar novos associados e também

cadastrar algumas empresas no PROE - um programa
de estágio oferecido pela ACIG, através da Facisc, no

qual o empresário tem muitas vantagens na hora de

contratar estagiários para sua empresa.
A diretoria daACIG. aproveita li oportunidade para

parabenizar a administração pública e, principalmente o

Secretário de Turismo, Indústria e Comércio, Andrione

Marquetti, que muito se dedicaram para o sucesso de
-

mais esta edição do evento.

Presidente da ACIG discursou
na abertura da ExpoGaspar

_-,..--

o presidente da ACIG, Samir Buhatem, foi uma das

autoridades presentes no palco de abertura da VI edição
da ExpoGaspar e discursou, em nome da ACIG, que foi
a entidade idealizadora da primeira edição da feira, em
2002. Para Samir, a ExpoGaspar é a demonstração mais
clara aos céticos e aos críticos de que Gaspar evolni, se
une e supera as dificuldades. "aqui está retratada a-nossa
pujança e os homens que fazem a evolução' no nosso

comércio, nas indústrias e na prestação-de serviço do
nosso município. Por isso, gostaria de parabenizar a'
administração pública de Gaspar, os organizadores da

exposição e, principalmente, os expositores, que vivem
desafiando o perigo diariamente e lutando por um

mercado, uma Gaspar, uma Santa Catarina e um Brasil
melhor por estarem aqui, fazendo da ExpoGaspar, uma
marca gasparense, de luta e superação", discursou.

_. T
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Eleita as Misses que representarão
o município de Gaspar em 20Q8

--
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Segundo o coordenador do

Concurso, José Gabriel Corrêa,
a escolha das novas

representantes foi baseada em

cima da simpatia, elegância,
postura, beleza fácil e plástica
de cada candidata.

O corpo de jurados que
avaliou as gasparenses estava

composto por Túlio César

Cordeiro, Coordenador

Estadual do Concurso Miss

Santa Catarina, Lílian

Alexandra Teske, Rainha da

Festa do Imigrante de Timbó,
Scheila Ordina, Miss Indaial,
Vanderléia Schrnitt, Rainha da

VI Expo Gaspar, Lessandra
Baptista, Miss Santa Catarina

Infantil 2007, Célio Luiz

Delabenetta, Modelo e

Manequim e Roseli de Fátima

Wenhagen, da Trajes e Cia, loja

Na noite do sábado (14),
durante a VI Expo
Gaspar, foram eleitas a
Mlss Gaspar 2008, Mlss
Simpatia e Miss

Elegincia.

BELEZA E MUITA simpatia
foram o que apresentaram as

sete candidatas que
concorreram ao Miss Gaspar
2008. O desfile aconteceu na

noite do sábado (14), na Tenda
I da VI Expo Gaspar e contou

com grande participação do

público. As candidatas, damais
variadas regiões do município
desfilaram todo o seu charme

em busca do título.

Quem ganhou a preferência
do público e também dos

jurados foi Romana Reinert

Censi, do bairro Santa

Terezinha, que conquistou o

título de Miss Gaspar 2008. A
nova Miss Simpatia deita foi

CamilaMariaWelter Janinning
e Thaís Cristina D_'Ávila
Pereira recebeu o título deMiss

Elegância. Ambas

representavam o bairro Bela

Vista.
As candidatas ocuparam a

passarela por duas vezes. Uma

exibindo trajes de gala e outra

desfilando com maiôs.

pratocinadora dos vestidos
utilizados pelas candidatas.

Durante o Concurso teve

também os desfiles de

apresentação da Mini Miss
Gaspar, Sandy Silveira, da Miss
Santa Catarina Infantil 2007, a

gasparense Lessandra Baptista
e o desfile de despedida daMiss
Gaspar 2007, Geise

Zimmermann.

Experiência na passarela
O título conquistado sábado

por Romanahão veio por acaso.

A jovem, de apenas 19 anos,já
brilha nas passarelas desde os

10. Em uma conversa com a

redação do Jornal Metas, a

Miss Gaspar 2008 afirmou que

sempre teve a vontade de ser

modelo.

"Desde os 10 anos participo-

\
eamila (E), Romana (e) e Thaís são as novas misses

de desfiles para

lojas aqui da

região, apesar de
ter participado
apenas de um

concurso, o de

Top Model Santa

Catarina", diz

Romana. Sua

participação no

Miss Gaspar
2008, como ela

mesmo afirmou

s u r g i u

inesperadamente.
"Eu não tinha a

intenção de

participar, mas

meus amigos e

minha família me

incentivaram a me
Romana Reinert çenst é a Miss Gaspar 2008

inscrever",
ressalta.

Quando ques-tionada sobre

o resultado antecipado do

concurso, Romana foi clara:

"Na vida não temos a certeza de

nada e foi assim com o

concurso. Quando me inscrevi

sabia que estava apta a ganhar ou
a perder. Felizmente conquistei
a vitória", comemora.

Ao saber que era a novaMiss

Gaspar, e que .representaria a

cidade no Miss Santa Catarina

2008 Romana diz ter ficado

muito .emocionada. "Foi uma

realização profissional. Sempre
sonhei em sermodelo", confessa.

Romana terá que conciliar o

título com os estudos, já que no

próximo mês inicia o curso de

Direito, na Universidade

Regional de Blumenau (Furb).
Mas para ela, isto não será um

problema. "Temos que saber

separar as coisas. Sempre desfilei
e estudei e nunca tive problemas
com isso. Nunca nenhum dos

dois ficou prejudicado", afirma.
Para quem tem o mesmo

sonho da Miss Gaspar 2008,
Romana' deixa um recado.

"Acredito que o caminho para o

sucesso é ser sempre verdadeira.

As meninas precisam ter

coragem que mostrar o que
realmente são", finaliza.

Rua Vereador Augusto Beduscht 99B - Centro - G
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Alunos do COI Vovó Benta
recebem aula diferenciada
DE ONDE VEM o bicho da cárie? Esta

pergunta surgiu na turma do pré I B
"Turma das Estrelas" do CDI Vovó
Benta durante um aniversário de um

colega da turma. Na comemoração
foram entregues guloseimas e dito para
não comer tudo na mesma hora, pois
assim o bicho da cárie viria prejudicar
os dentes das crianças. Assim sendo,
outro aluno questionou às professoras de
onde vinha o bicho da cárie.

De acordo com a Proposta da

Educação Infantil de Gaspar, a função
social de um Centro de
Desenvolvimento Infantil consiste em

oferecer às crianças tempos e espaços
educacionais

_ que possibilitem
interações significativas entre criança!
criança, criança/adulto. Neste sentido, o
papel do educador é planejar
sistematicamente a rotina diária, de forma

que as interações, as linguagens e as

brincadeiras sejam eixos do trabalho

pedagógico.
Indo ao encontro comos princípios desta

proposta, as professorasDanielle dos Santos
Krauss e Rosangela Maria Walter Till
desenvolveram o projeto de investigação
"De onde vem o bicho da
cárie?". As crianças deram
suas opiniões e idéias sobre de
onde poderia vir o bicho da
cárie e tudo foi registrado. Os
pais foram informados do

projeto e logo começaram
a colaborar enviando

livros, recortes de revistas,
páginas da internet,
informativos explicando
sobre o assunto.

Fotos: Divul�ação

As crianças aprenderam na prática a melhor forma de cuidar dos dentes

do projeto. Algumas atividades foram
realizadas e para finalizar, a dentista Dra.
Maíra B. Mondini foi convidada pelas
professoras para ir até o CDI para explicar

melhor sobre o surgimento
da cárie.

"A visita da dentista foi
muito importante para as

crianças, pois ela é

especialista sobre o assunto

e muitas de nossas crianças
nunca foramnum consultório

odontológico. Ela mostrou

dentes com cárie, explicou
sobre a escovação, uso de fio

dental � da importância de consultar um
dentista periodicamente", explicou uma das
professoras.

As crianças finalizaram o projeto
descobrindo que a cárie é uma doença e

aíra B.
Mondini

orientou

criança
COI Vovó

Durante as rodas de conversa foram
lidos os materiais trazidos pelas crianças
e tudo se tomou mais envolvente, pois
eram elas os verdadeiros protagonistas

que elas devem sempre escovar os

dentes após as refeições e pedir ajuda
aos pais durante a escovação.

A dentista Maíra Mondini com as crianças

VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

"TUA MENTE"

Alegra-te, porque "Deus" te

criou

para ser feliz.

Sente em teu coração
tudo que de bom existe no

mundo.

Teus desejos se concretizam,
porque tua mente está

direcionada
para o bem.

Olha para as belezas que
existem neste mundo

e usa-as para teu proveito.

Quando mudares tua mente,
atrairás para tua vida,
somente as coisas boas
e com elas transformarás
todos os que de ti se

aproximarem.

Usa tua mente somente para o

bem.

Faze com que as coisas boas

aconteçam,
para assim poderes te ajudar

e ajudar os outros.

Quando transformares teu

pensamento,
serás uma pessoa alegre e feliz.

Júlio Cesar

bridon@terra.com.br

livro "CAMINHOS DA PAZ"

Cerca de 500 pessoas participaram do show de culinária

Aproximadamente 500 pessoas parti
ciparam do show de culinária promovido
pela rede de supermercados Zoni, com o

apoio da marca Isabela. Para Joel Costa,
um dos proprietários do mercado, a gran
de procura pelo curso ocorreu pelo fato
dele ser uma novidade. "As pessoas gos
tam de participar de uma atividade dife

rente, além disso o curso foi gratuito, o
que aumentou a procura", ressalta.

O curso foi ministrado por dois chefes
de cozinha, em uma carreta da Isabela
estacionada no pátio do Supermercado
Zoni do bairro Santa Terezinha. As aulas
foram oferecidas na quarta-feira (11), na
quinta-feira (12) ena sexta-feira (13), sen
do que o curso ocorreu em dois horários
diferentes em cada dia. Para participar, os

interessados precisaram levar duas emba

lagens de produtos da marca Isabela.
ParaMariaDolores Z. Dalmagro, que

participou das aulas, o curso oferecido
foimuito bom e ensinou receitas fáceis e

possíveis de se fazer em casa. "A aula
foi muito divertida. Os chefes de cozi
nha fizeram brincadeiras e interagiram
conosco o tempo todo", afirmou. Além
disso, Dolores disse que os chefes mos

traram os produtos e explicaram para que
eles servem e como podem ser utiliza
dos.

Em cada aula foram ensinadas três re
ceitas: lasanha de queijo com bananas
carameladas, sopa cremosa de legumes

.

com queijo e um bolo de casca de.maça
com biscoito.
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Na noite do sábado, 14, a
Família Wehmuth

preparou um arretado

arraiá. O animado
encontro aconteceu em

ilhota, no sítio do
Anderson e da Dayane, e
teve direito a pinhão,
quentão, pipoca e todas as

guloseimas típicas das

festas Juninas. Aqui estão
as lindas meninas da

festa, todas devidamente

trajadas e os elegantes
cumpadres.

No sábado 7, aconteceu a ,.tradicional festa Julhina pra lá de
animada da Galera D'Bimo.

Todos com seus trajes caipiras
e como sempre animados, levando
em consideração a boa amizade

dessa galera. Realizando-se assim

a

tradicional dança da cadeira,
dança da batata, pescaria para as

crianças
entre outras brincadeiras.

Muito quentão, pinhão, pipoca,
cachorro

quente, paçoca, e como não

poderia faltar, aquela geladinha!
Valeu galera, parabéns pelo

grande encontro,
"Eee intéQ1W que vem!!!"

Bel Contabilidade promove Arraiá

para seus.colaboradores

NO SÁBADO, 14, aconteceu a la festa Julhina da ''Famía''

Salles. Muita gente animada com seus trajes caipiras. Muito
quentão, pinhão, guloseimas, cachorro quente, espetinho de carne
e para os homens não poderia faltar a "maldita cervejinha" e o

capitão guaco. Teve também uma linda fogueira, mas a atração
especial foi a eleição da Mix Jéká (zilda) e do Misterr Jeká.

(Vade). Os organizadores agradecem a presença de familiares

que prestigiaram a festa. "Inté ano que vem!!!"

Ao som da Banda Dosiê, os colaboradores da Bel Contabilidade se

paramentaram todos para curtir uma Festa onde o forte foi a comida típica (quentão,
pinhão, bolo de milho e outras guloseimas) além é claro do "chiqê do perssoá".

S� tupaulece de
nwntiúJ. a Iío.6pitatidade
da &npadi .lHana, lJIU-

l 1
•

.: t< I �

I' " (.., "r. ,f L \ r' .. T I I t. -

Olhem só (j,casamento caipira do cumpadi ChalicQ e da cumadiGisiélle.
Foi amaior festança no arraiá. da Sociedade lá errdndaial e com direito a benção do padre e tudo. O pró�o
casamento (de verdade) éstá àgendado para o dia 3111 e será no Restaurante BungeNatureza. Toda assessoria
e�e��l!:�t{}o;tii�Ópta ,da profissional A1;�rndra de Oliv�ira e equi�. Esta'{��'l?r9IP-��;':'��d�.:. j

i .!l'. .. T • , • • , ..... ' -"'I ..... '.. • • ...' ..

' )'<. .. ' .1. �
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maravilhosamente decorada

porBelaFlores Decorações.
Tchê Balanço agitou a festa
com um repertório bem
animado seguindo este com

o baile de máscaras. Os
Doces e bolo por conta
confeitaria Jane. Todo o

acontecimento Registrado
por Cine Foto Mídia e todo
encanto conduzido por
Geisa Steinhauser.

Edith

Deschamps
da Costa
completou 69
anos no dia 15.
Comemorou
com um café
em sua ,

residência pata
suas amigas e

familiares.

Felicidades
Dona Edi, e
que Deus
continue a lhe

abençoar.

Foto: Divulgação

lia Carla e TIo Jaison,
"Eu Vmicius, mamãe Angela e papai Beto,

desejamos a você uma feliz união.
Ansiosos aguardamos a noticia da chegada
de um bebezinho nessa nova família . ."

Foto: Divulgação

Quem esteve mais uma vez apoiando aVI Expo Gaspar
com um bonito estande, foi a Pinoco's Cana do amigo
AlbertoSchmitt (Pinoco). Emmomento de descontração,
Pinoco e Sônia foram flagrados por nossas lentes!

Foto: Divulgação

Mayara Cardoso (dir) aniversaria hoje, 18 e recebe uma

homenagem: ''Mayara, como todos os dias de sol vêm passar um

pouco de seu calor, você todos os dias recebe e sempre receberá
nosso amor!" Um super parabéns pra você, seu pai, mãe, irmão e

namorado desejam muitas felicidades e amor.

.JORNAL M�AS
18 a 20 de Julho de 2007

No dia 14, Lidia Zancanella Tomio comemorou 70 anos com uma grande e

aconchegante festa realizada no salão Cristo Rei. A festa teve a presença de um grupo
musical que animou e descontraiu seus 500 convidados entre familiares e amigos. Cine
FotoMídia foi quem registrou esta grandiosa festa "Lídia, que émãe, avó, sogra e amiga de
todos, é uma pessoa maravilhosa'e muito querida, sua família lhe deseja muita saúde e

felicidade, que vocêpossa estar ao nosso lado pormuitos emuitos anos .Te amamosmuito!"

o casamento de Grasiela e Ricardo foi celebrado na Capela São Braz
da Lagoa, no dia 14. A comemoração entre familiares e amigos foi na
Soe. Tamandaré. Felicidades ao mais novo casal!

'"
:,.

di 2� Filipe Pitz (fotógrafo site IDera) estará
.

No a,
.,. S

.

gos esta colunista
comemorando seu amversano. eus � .

'

um Feliz
e em especial sua namorada Tamires eseJ:m 1

Aniversário e votos de muito sucesso, voce merece.

Nos dias 17 e 18,
Tânia Regina e

VIandemir
receberam abraços pela
passagem de seus

aniversários. Parabéns
e muitas felicidades!

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

ti 3332-1469

7Je Segunda a Sábado no
�lmoço e3anta1'

ÍJJuffet······· 2t$ 10,00

espero Corridc 2<S 18.00
e no doiningo.

preços promocionais
SobremesaErátis
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o radialista Jean Carlos Miglioli (Rádio Sentinela do Vale)
comemorou seu aniversário no dia 21. Jean estava com um estande na

Expo Gaspar (transmitindo ao vivo os acontecimentos da feira) e recebeu
muitos abraços de seus amigos e Ias ..Parabéns Jean pelo seu aniversário
e pelo seu profissionalismo!

Os filhosAndré,Aretusa e Joice, os genros e netos parabenizam
a avó Jô (Talentos Velas), pela passagem de seu aniversário dia

14, e desejam-lhe muita saúde, paz, amor e prosperidade...

Ontem, 17, Patrícia Carolinne

Krause comemorou seu aniversário e

recebe a seguinte mensagem: "Filha, que
Deus abençoe todos os passos de sua

caminhada. Te amamos muito, és para
nós uma pérola mais que preciosa. Feliz
Aniversário!!!" De seu irmão Ellison e

seus pais Delamar e Rosi.

Quem comemorouseu aniversário no dia

. 15, foi a simpátic� e criativa Vânia
Garcia. Sua irmã, seu pai, seu marido
Ricardo e seus amigos do camelô desejam
muitas felicidades!!

.

Foto: Divulgação

Parabéns ao gatinho Lucas
Cordeiro daSilva que hoje, dia 18,
comemora 7 aninhos.

"Feliz aniversário que Deus-te
ilumine e te proteja sempre." Com
Amor e carinho de seus pais Roberto,
Claudete e mano Gustavo.

GrimIIl completou
seu

.

I dos Santos " dos
A fofucha Gabne e

.

.

1 Grimm e Patricia

10
__ '_hO no dia 16. Os palS D�inhe s "Gabi você é a
anuo- dam bei] o .,.

rgulhosos man 1 do é a melhorSantos o
. ordar ao seu a

.

ão do noSSO Viver, ac
'" Quem a parabemzaraza

d Te amamos... . tal
sensação do mun �... da Dedetizadora RA

Ambien .

também são os rurugos

J

O garotão Andrey, parabeniza com todo carinho seus

padrinhos Sidney e Karina que uniram-se

matrimonialmente na Comunidade Santa Clara no dia
7. Felicidades!

Vílmar Stiegmaier
troca de idade hoje, 18,

e recebe os parabéns
de sua esposa Noemi,
dos filhos Adriani e

Márcio, do genro
Valdemir e da nora

Daiane. Feliz
Aniversário!

JORNAL METAS
18 a 20 de Julho de 2007

• Comemoração - Com um jantar na

ChurrascariaRaul's, hoje, 18, às 20h, aAçãoSocial
e Cidadã de.Gaspar estará comemorando seu 2°

aniversário. Será um noite com homenagens e

reconhecimentos.

• Encontro - Hoje 18, às 20h, a JustiçaArbitral
deGaspar oferece para a imprensa local, um jantar
noRestauranteBungeNatureza, para o lançamento
do evento que irá comemorar 1 ano de fundação
da entidade.

• Miss Gaspar - Parabéns pãra as meninas que
desfilaram pata concorrer ao título deMissGaspar
2008. A escolhida para representar Gaspar foi
Romana Reinert Censi de 19 anos, Thais Cristina
D'Avila 24 anos ficou com o título de Miss

Elegância e CamilaMariaWelterMiss Simpatia

l/j,-..........

Um abraço todo especial para SolaDo Censi que no
dia 20, trocou de idade. Solano eRoberto (fomearia
Censi) tambémmarcaram presença naExpo Gaspar
com um movimentado estande.

-. Homenagem da leitora - Zita, "aniversário é

época de refletir quanto ao que passou e o que

desejamos para o futuro ...eum bommomento para

recomeçar... que nesta data, (20/07), seja um ponto
departidadegrandes descobertase realizações que
seus sonhos te abracem numa real felicidade
traduzindo a sua vontade de que vale a pena viver.

QueDeus ilumine e prospere sua vida em todos os

sentidos ao lado denós que te amamosmuito. Feliz
Aniversário de sua irmã Zizi sua amigaAndréia e

Junior. Beijos!"

Foto: Cine FotoMary

• Aniversário I - Hoje, 18, é um dia especial
para Gert Blaese Junior, que comemora seu

.
aniversário. Junior, receba os parabéns de seus pais
Gert e Lourdes, irmão Rodrigo, cunhada Bruna e

em especial da esposa Daiane. Valeu primo, _

Felicidades!

• Aniversário II - No dia 14, Marlene Alves
Zimmermann trocou de idade e recebeu beijos de
seu esposo JoãoPedro e das filhasThamires,Thaís
eBrendaMuita saúde, paz, alegrias e realizações!

• Aniversáriom - Felicidades para Marlene
Mondinique nodia 12, comemorou seu aniversário
e recebeu muitos abraços de suas amigas e

familiares. Receba, os parabéns também da coluna
com votos de muitas alegrias. "Uma das grandes
bênçãos davida é aexperiênciaque os anos vividos
nos concedem."

O 1 ° Aninho da lindaSuara foi comemorado

com muita alegria com uma big festa em sua

residência no sábado, 14. Beijinhos e
.

beijinhos...

• Para refletir - ''Os amigos são as mãos de

Deus suavizando a nossa caminhada!" - Márcia

Ratto juü@jornoJmetas.com.br
Foto: Divulgação

Ao Enzo Gabriel que trocou

de idade no dia 3: "Filho, você
surgiu em nossas vidas como um
sincero eprecioso abraço, daqueles
bem apertados, que nos transmite

ternura, carinho, amor e que se

divide com várias alegrias, através
de umaenormee infinita felicidade,
se multiplica por sonhos e um

imenso orgulho. Pois esses

sentimentos se somam a cada dia

que passa. Te amamos muito e

desejamos a você um feliz

aniversáno, beijos de seus pais
Sérgio e Eloísa e sua irmãzinha
Maria Clara."

No dia 14, o fofinho Guilherme DellabenetaSchmitt

completou 2 meses de alegrias. Quem lhe desejamuita saúde,
paz e amor são seus pais "corujas" Célia e Vanderlei Schrnitt.

.

Venda e Locação de Alarmes
Portão Eletrônico

Interfones
Circuito Fechado de TV
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i

Os irmãos Luis Gustavo que
aniversariou no ultimo dia 9, e
Maria Eduarda no dia 15,
são parabenizados pelos seus pais
Marilene e Luis Carlos.

Felicidades lindos!

Felicidades para Simon Luiz Zabel que no

dia 15, completou 17 anos. Parabenizam com

todo amor e carinho, os pais Sueli e Isaltino.

Que Deus lhe dê muita paz e saúde!

Joana recebeu no dia 14, seu primeiro
sacrame�to, o Batismo, na IgrejaMatriz São Pedro
Apóstolo. Os pais Fernando e Elizandra participam
com muita alegria nesta caminhada.

Foto: Divulgação

Os avós Pido e

.Rosimeri, os pais
Everaldo e Graziela

,

e seu irmão
Gustavo desejam à

Guilherme toda

felicidade do
mundo pela troca de

.

.idade no dia 15.

Foto: Divulgação

Foto: DivulgaçãO

Beijos para as lindas Karoline
Costa Gerônimo que no dia 13,

completou 13 anos e para Natália
Costa Gerônimo que completou
8 anos. Quem esbanja alegrias e votos

de felicidades são os pais Jaque e Josias.

',.

di 13 Quem parabeniza
ó 1 t 4 anos no ia i >- "

Caroline paller comp.
e �u A la e sua irmã Bruna.

são seus pais Claudmel
e Rosange

Fotos: Divulgação Tatiane Ribeiro da Costa aniversariou

ontem, 17. Os pais Elias e Leonir, irmãos e a turma
da Facção Ribeiro desejam muitas felicidades e

realizações.

I Um Feliz

Aniversário para
Sérgio Luiz
Pereira que
amanhã,19, estará
trocando de

idade. Quem lhe

deseja toda
felicidade do
mundo é sua

esposa Kelly.
"Que Deus lhe

proteja sempre!"-'

Felicidades para Pedro Nilton, Amábili e Dona Jacy que nos dias 2,
respectivamente comemoraram seus' aniversários. "Que Deus os abençoe sempre!"

1 ;
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CULTURA & LAZER

Depois de longas e solitárias

férias, Harry Potter recebe a inesperada
visita de dois dementadores. O encontro

rende ao bruxo uma ameaça: ele pode
ser expulso de Hogwarts por ter usado

magia fora da escola. Não bastasse isso,
os alunos mal falam com ele, por não
acreditarem que Voldemort está
realmente de volta.

E Cornélia Fudge nomeia a

professora Dolores Umbridge a

responsável pelas aulas de DefesaContra
as Artes das Trevas, com a clara missão
de impedir que os estudantes aprendam
a usar os feitiços. À medida que a

professora vai ganhando poder, Harry,
Hermione e Rony percebem que tem que
fazer algo e decidem criar a "Armada
Dumbledore" .

Os amigos irão juntar um grande
número de alunos da Hogwarts para que
Harry ensine a eles como se protegerem,
no caso de um ataque do mal. Para isso,
eles terão que ter bastante cuidado para
se esquivar do rigor de Umbridge, que
usa todas as armas para impedir o

sucesso do grupo.
Além disso, o professor Alvo

Dumbledore, que poderia sair em socorro

deles, parece estar ignorando Harry. Eles

I
C.I Inema

!
•..•.••••••••••••••••••• _ ••. _ •.. _ .•.••••.•••••••••• _ •••••••.• ••••••••••••....••••.•• _ ••••• •.. 1. _

Harry Potter e a Ordem da Fênix
Foro: Reprodução Internet

Harry Poter terá que ensinar seus amigos a se defendf!rem do mal

contarão apenas com a ajuda da secreta

sociedade da Ordem da Fênix. E os

bruxos devem agir rápido, já que Harry
está tendo sonhos cada vezmais sombrios.

Harry Potter e a Ordem da Fênix é o

quinto filme da série escrita pela inglesa
J. K. Rowling. A direção ficou por conta

�
.

�Qoo .

,
'.' .. , "O carinho é responsável por nove décimos de qualquer felicidade sólida e

durávelexistente em nossas vidas."

(C. S. Lewis)

Música

Kabelo - Kabelo -

Preço: R$ 22,50 :

Gravadora: Asin. 16
faixas com o melhor
do pop/rock, entre

elas, as destacadas
"Primal Hi-tec", "Candangolândia",
"Sereia" e "Naquê-brada".

Do Brasil e do mundo
- Martinho da Vila -

Preço: R$ 23,50 -

Gravadora: Universal
Music. São 14 faixas

interpretadas com

participações especiais de Negra Li,
Margareth Menezes, Cidade Negra e

da cantora Madeleine Peyroux.
Eterna Magia
Vários - Preço: R$
25,50 - Gravadora:
Som Livre. Trilha
sonora da nove Ia L__--,-,----,,==.J

Eterna Magia. O

repertório inclui sucessos como "O

Tempo Me Guardou Você", "Boa
Noite, Amor", entre outras.

Literatura

de David Yates, que também dirigirá
Harry Potter e o Enigma do Príncipe.

David percebeu que, como estão no

quinto filme, os atores têm certa

familiaridade com os personagens, por
isso pediu suas sugestões para compor as
cenas.

Armadilhas do coração - Boa

adaptação de uma das mais.
famosas obras do escritor irlandês
Oscar Wilde, e que ainda conta

com um grande elenco. Robert
Everett (deAs Crônicas de Nárnia)
é Algy, e Colin Firth (de Nanny
McPhee) é Jack.

Os dois são amigos
inseparáveis e jovens cavalheiros

que vivem na Inglaterra do século
19. Ambos usam o pseudônimo
Earnest, e se aproveitam do fato
nas suas conquistas amorosas, até

que um dia o tiro acaba saindo pela
culatra.

Tudo acontece quando a jovem
e bela Cecily (Reese Witherspoori
de Johnny e June) aparece na vida
dos dois que, rapidamente, se

apaixonam pela mesma mulher,
sem saber. Agora, ,eles se

encontram face a face e precisam
encontrar uma ótima explicação
para não perderem amulher amada.

JORNAL METAS
18 a 20 de Julho de 2007

Olhos de águia - Gisela
Sanchez - Preço: R$
15,90 - Editora: Reino.
Livro voltado para
pessoas que têm o

potencial de ver de

longe soluções para a

vida, mas que ainda não conseguem
focar adequadamente nisto.

Conheça sua aura -

Cynthia Larson - Preço:
R$ 29,90 - Editora:
Nova Era. Livro para
administrar energias,
promover a """'�"'''''-

��<;

conscientização dos

chakras, fortalecer a aura e melhorar
a qualidade de vida.

Primeiros socorros

para cães - Bruce

Fogle - Preço: R$
49,00 - Editora: Nobel.
O livro traz as noções
básicas de primeiros
socorros, a respiração
artificial, como reduzir o risco de

emergências, vacinação, entre outros.

DVD

Horóscopo
Áries: Momento influenciado

pelos impulsos de renovação e

com possibilidade de ver seus

projetos reconhecidos e

aceitos.

� Touro: Siga suas metas para
.

..,�, ser feliz. Não importa o que os
,. outros pensam de seus

sentimentos e de quem você
ama. Ouça mais seu coração.

Gêmeos: Busque em quem
você ama o amor verdadeiro e

que despertará um sentimento
muito profufido em você.

Aproveite para namorar muito.

�!:�:� Câncer: Uma dose extra de
/r-<,\', energia vital pode trazer de

volta a vontade de praticar
esportes ou outras atividades

físicas. Aproveite para queimar a tensão
acumulada.

Leão: Concretizar seus

projetos mais íntimos pode ser

algo muito satisfatório neste

momento. Se tiver chance de

realização, não a perca.

Virgem: Brinquedos
eletrônicos e computadores
vão excitar sua mente .

.

_ Aproveite para aprimorar-se na
comunicação de nova era.

Libra: Fazer um
.

caseiro pode' ser o melhor
,

programa para você peste
momento. Ou quem sabe,

prefira passear unipouco ao ar livre.

Escorpião: Seu compromisso
amoroso ganha um impulso
para ficar mais sério. Pode

pensar em fazer algumas
mudanças agradáveis em sua vida
dois.

� Sagitário: Um bom momento

�� de conforto e prazer vai lhe dar
muitas alegrias. Combine um

almoço bem a seu gosto com os mais
íntimos.

tt:_"" Capricórnio: Se o passa?o
tfII insistir em voltar, enfrente-o

cara a cara, sem medo de ser

feliz. Pode ser até que a vida lhe reserve
uma surpresa.

,.... Aquário: Procurar - boas

.f'\. leituras ou ir a lançamentos de
. livros podem ser bons

.

programas para você. Divirta
se aumentando seus conhecimentos.

� Peixes. Organize suas coisas

(.� junto de quem ama e aproveite
.

para colocar em dia todos os

assuntos pendentes ..
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Paixão americana

ganhou o

mundo e

seduziu
o Brasil
," �.' -",' .

"t._ .
'

'; '.
-' .'

Direto ao Assunto

o hambúrguer, sanduíche mais
consumldo nos EUA, ganhou o

mundo e incontáveis

aeomaanhamentos.

PARA SABOREAR TANTAS vezes o

mesmo sanduíche sem que perca o

encanto, os americanos não param de

inventar recheios. Queijos, bacon, ovos,
picles, folhas, legumes, presunto, os

ingredientes se revezam na parceria com
a carne. E, com seus incontáveis

acompanhamentos, o hambúrguer correu
omundo e já virou uma paixão de muitos

brasileiros.

Apesar da pompa atual, o hambúrguer
não nega sua origem humilde: nasceu

como comida de imigrantes europeus nos
Estados Unidos e de operários, vendido
em carrinhos em porta de fábrica.

O consumo de hambúrguer se alastrou

por todo o país e não refreou nem mesmo

durante a Depressão de 1929, quando
surgiram as primeiras variações: dois
bifes, alface picada, tomates, picles. A
especialidade era avidamente consumida
até a SegundaGuerraMundial, época em
que os racionamentos afetaram a

indústria. Depois, só voltou a fazer furor

nos anos 50, especialmente nos

subúrbios, onde acabou virando mania

,

(
\

"\,
Fácil e.répiao de fazer, o hambúrguer conquistou muitos paladares

INGREDIENTES:

1/2 kg de carne moída

1 xícara (chá) de batata cozida e

esmagada
'1/2 xícara (chá) de leite
1 colher (sopa) de óleo de milho

2 colheres (sopa) de farinha de trigo
1 colher (sopa) de salsinha picada
sal a gosto
pimenta-da-reino a gosto
4 pães de hambúrger
4 colheres (sopa) de maionese de

limão

4 fatias de queijo cheddar

4 folhas de alface

4 fatias de pepino fresco

nacional. Dali ganhou o mundo, numa

trajetória em que muitas vezes adquiriu
contornos locais e assumiu feições pouco
ortodoxas surgindo àbase de salmão, atum,
carne de porco, peito de peru, peito de

frango e molhos variados, dos orientais ao

Misturar a carne, a batata, o leite, o

óleo, a farinha, a salsinha, o sal e a

pimenta. Amassar com a mão e formar

os hambúrgueres. Fritar numa

frigideira antiaderente. Cortar o pão ao

meio e passar maionese. Colocar o

hambúrguer, o queijo, a alface e o

pepino. Cobrir com a outra parte do

pão e servir.

abacate com cebola, de inspiração
mexicana.

O hambúrguer ainda desperta a

imaginação, enão é à toa: presta-se às mais
variadas combinações. Tudo depende da

criatividade de quem o prepara.

O hambúrguerROde ganhar um sabor

especialeumacaranovase foradicionado
'ao §anduíche um molho especial.
; Selecionamos. um molho que deixará o

, seu hambúrguer ainda niais gostoso.

400 :t:I!1 de leite
2: colheres.(sopa) de farinha de

trigo:
50 gUe manteiga
SO g.de reqheijão tipo cl1edd�
(cremoso)
4 colheres (sopa) de picles
picadinho8� ,

3.collíeres (sopa) de catchup -

1 xícara (ê-há) de maionese

MODO DE PREPARO:I
Misture todos os ingredientes do

molho especial e leve'ao ,fogo' baixo.
Refogue, mexendo. sempre até formar
se um creme laranja. Reserve.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



INFORME PUBLICITÁRIO .JORNAL METAS�
18 a 20 de Julho de 2007 I.II.IM

Uma história de 20 anos de sucesso

e muita dedicação em Gaspar
,"-.A.-'-_-�_j U�A ���

Fundição Santa Terezinha com amplo espaço para receber os visitantes

(

linha de Produtos
Parabenizamos a

oidade pela
realização da VI

Expo Gaspar·
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

.

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis I
Vende-se casa de alvenaria, 100
m2• Terreno com 1.000 m2,
localiza-se no PoçoGrande, Rua
Pedro Schmitt. Telefones para
contato 3332 2968 ou 8802

8507, com Valéria

Vende-se casa nova de

alvenaria, 83m2• Localiza-se no

Gasparinhõ, Rua Fernando

Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Valmor.

Aluga-se sala comercial,
localizada no centro de Gaspar,
em frente ao posto de saúde.

Informações pelo telefone 9179

0033.

Vende-se casa na rua Angelina
Muller, 190, bairro Sete de

Setembro, ótima localidade.
Valor R$ 90 mil. Aceita-se carro

ou caminhão até R$ 40mil.
Telefone para contato 3332

1254, tratar com Lilian ..

Vende-se terreno a 2km do
centro de Gaspar com 5.480m2,
com casa, área de festa e açude
com peixe. Valor R$ 95mil,
aceita-se proposta, carro e casa

na praia. Telefone para contato
99024432 ou 3397 0915

Vende-se terreno com 475m2, já
aterrado, localiza-se na' Rua
Hilário dos Santos, ao lado do
Terminal Urbano. Valor R$ 25

mil. Telefone para conato 3332

0252, tratar com Lia cabeleireira.

Vende-se terreno medindo
105mil m2, com 2 casas de

alvenaria, ranchos, pastagem,
área para lagoa e plantio de
arroz com cachoeira, livre de

enchente. Localiza-se na Rua

Augusto Zimmermann, Garuba,
Gaspar Grande. Valor R$
300mil. Telefone para contato
33326080

Vende-se terreno com 6.000 m2.

Valor de R$ tsmu. Aceita-se
veículo na troca. Tratar com

Diones - 8814 9039

Vende-se apartamento com 2

dormitórios, sala, cozinha,
banheiro, . área de serviço.
Localiza-se no Residencial Bela
Vista. Valor a combinar. Tratar
com Salete Venture - 91624805

Aluga-se se, apartamento, 2

qtos, sendo 01 suíte, sala,
cozinha, área de serviço, sacada
com churrasqueira, 2 portões
eletrônicos e antena parabólica.
Tratar pelo telefone 9165 0918
ou 3332-0310

Procura-se casa para alugar em
Gaspar com no mínimo 2

quartos, murada. Tratar com
Rosemeri - 8409 3250 e 3397

3552 ," � .. .\' t; 1 •

j , I j I
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Vende-se ap. com 90 m2 na

praia de Gravatá a 50m da praia.
.

Valor R$ 95mil, aceita-se carro

na troca. Tratar com Aurino,
telefone para contato 9943 2956.

Aluga-se sala comercial no Ed.
Larissa Carolina, em cima do
Cartório Santos, sala ampla,
elevador. Valor a combinar.
Tratar com Fausto - 9977 7268.

Vende-se terreno de 4.000m2,
somente para construir galpãá
ou casa de sítio, localiza-se no

Gaspar Mirim. Tratar com Artur,
após 14:30h, telefone para
contato 3332 7831

Aluga-sé casa no bairro Poço
Grande em frente da Bunge, com
3 qts, sala, cozinha, banheiro.
Valor R$ 350, Tratar com Gilmara
ou Gerlindo, telefone para
contato 3343 1772

Vende-se terreno loci:tliza'do no

bairro Poço Grande medindo
392m2• Tratar com Jaqueline ou

Patrícia - 8829 9357 ou 8828

3869

Vende-se apartamento
seminovo, com 1 suíte, 2 qtos, 2
vagas de garagem, instalação
pronta para aquecimento a gás,
área interna 115m2• Valor R$
17Qmil. Tratar com Odirlei, 3332
8945 ou 8419 5982

Vende-se sítio Camargo,
localiza-se no Macuco,
100.000m2, com casa de

alvenaria, 2 lagoas, pastagem,
arrozeira e 500 pés de palmito.
Tratar com Nilson Varela - 3397
0501

Vende-se área com 3.000m2

para construir galpão ou casa de

. sítio. Tratar com Artur após as

14:00h, telefone para contato

33327831

Procura-se pensão ou kitinete

para alugar de preferência Com

garagem. Tratar com Giorgio -

8843 4325 ou 3332 3053.

Vende-se terreno com 590m2 no'
bairro 7 de setembro livre de

.enchente e ótima localização.
Aceita-se proposta, Tratar 'com
Paulo Faustino - 3332 0640 ou

99491411.

Vende-se terreno no

Loteamento Vila Isabel, bairro
Bateias, com 344m2, toda infra
estrutura, pronto para construir,
IPTU pago. Tratar com Gilmar ou

Marié! - 3332 2317 ou 9113 1917

Vendem-se 2 terrenos no

Loteamento Pôr do Sol, com
607m2 e 717m2, toda infra

estrutura, com calçamento, IPTU
pago. Aceita-se carro seminovo
na troca. Tratar com Gilmar ou
Maria - 3332 2317 ou 91131917

Compra-se terreno, dou R$ 5mil
de entrada e restante parcelado.
Tratar com Fabiana ou Willian -

84323351

Troco linda casa cf

piscina no bairro
Santa Terezinha por
apartamento. Mais
inf.: 91039260 f

99931020

I
Vende-se Honda Biz, ano 99,
azul escuro. Em ótimo estado,
com todas as revisões feitas.
Valor a vista R$ 2.700 ou

financiamento. Tratar com

Guilherme - 9656 6948 I 3397
0786

Veículos

Troca-se Sahara NX 350

Motard, em perfeito estado por
tomomecânico.Tratarcom Josué
- 3332 8230 ou 9102 6599

Vende-se Uno, cor cinza, ano 91 ,

desembaçadore limpador traseiros.
Valor R$ 6.300. Telefone para
contato 3332 7910 ou 96061218

Vende-se Twister, cor preta, ano
05, em bom estado. Valor R$
5.500 e 16x de R$265. Telefone
para contato 3397 1326, tratar
com Gleison Moretto.

Vende-se CG 125, ano 01, cor
verde, partida elétrica, freio a

disco. Valor R$ 3.600. Telefones

para contato 9151 6499 ou 3343

1398, tratar com Marcos ou

Regiane.

Vende-se Celta, ano 04, vhc, 2
portas, com alarme, insulfilme, cd,
pneus novos, documentado até
maio de 2008. Tratar com Maiko
- 3332 4584 ou 9121 7995

Vende-se ou troca-se Vectra

GLS, ano 94, completo. Valor R$
13.500 ou troca-se por carro de
menor valor. Tratar com Paulo -

91775667

Vende-se Golf 1.6MI, cor preta,
gasolina, gnv, completo, revisado,
ano 01, final da placa 5. Valor R$
10 mil de entrada + 48x de R$
683. Tratar com Aguinaldo,
telefones para contato 9199 3860
ou 33971588

Vende-se Uno Mille eletronic, ano
93, gasolina, 2 portas, cor azul
claro metálico. Valor mínimo R$
8.500. Tratar com Aguinaldo,
telefones para contato 9199 3860
ou 33971588

Vende-se terreno no Loteamento

Vila Isabel, bairro Bateias, 345m2
pronto para construir, livre de
enchurradas e com escritura

pronta. Tratar com Sr. Bianc -

33327858

Vende-se ou troca-se Tomado,
cor branca, ano 04. Tratar com
Josemar após 18:00h. Tratarcom
Josemar, telefone para contato

91467823

Vende-se Fiorino, 1.5, gasolina,
ano/mod 92/93, em ótimo estado.
Valor R$ 7.900 a vista.Tratar com

Simara, teleforie para contato

3332 9755 ou 8435 5635.

Vende-se Ford Ka, ano 98, cor

prata, com som. Valor R$ 4.200
de entrada + parcelas de R$ 450.
Tratar com Rodrigo, telefones
para contato 3332 7857 ou 9925
7670

Vende-se NXR Bros. Valor R$
2.800 de entrada + 54 x 186,00.
Tratar com Sheila, telefone para
contato 8851 47�0
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Fone 3332 0507

Ligue e confira!

Vende-se Vectra, ano 95. Valor a
combinar. Tratar com Jeremias,
telefone para contato 8842 3610.

Vende-se Biz c100, ano 01, com
partida elétrica. Telefone para
contato 9949 3662, tratar com
Alexandre.

Vende-se moto Sundown Web

Okm, cor preta. Valor R$ 4.800.

Tratar com Valim - 3332 0325

Vende-se S10 DelUlçe completa,
ar, direção, lona marítima, freio
abs, aro de liga, farol de milha, cor
prata. Valor R$23mil. Tratar com
Francisco, telefone para contato
33320052

Vende-se Citroen C3, ano/mod
06107, flex, ar, direção, abs, couro
de fábrica, completo, cor prata,
com 20 mil km. Valor R$ 45 mil ou

R$ 31mil + 13x de R$ 1.281,43.
Tratar com Alexandre, telefone

para contato 8835 8791

Vende-se GoI1.000, ano/rflod 961

96, cor vermelha. Valor R$ 9.400.
Tratar com Jorge Jacob - 9104
8418 ou 9971 8754

Vende-se Bzs, ano 03, única
dona, 5.000 km. Valor R$ 4

mil.Tratar com Teia ou Carlos -

3332 0163 ou 3332 0685

Vende-se Escort, anolmod 88188,
1.6, motor CHT álcool. Tratar com
Pietro - 9988 3855

Vende-se CG 125 para trilha, ano
82. Valor a combinar, Tratar com
Vitor - 8825 8482.

Vende-se Gol 1.0, ano 93, cor
branca. Valor R$ 9.500, somente
a vista. Aceita-se proposta. Tratar
com Ivan - 8422 5675.

Vende-se ou troca-se linda Eco

Sport, ano 04, cor branca,
completa, air bag duplo, abs,
rodas 17, suspensão, e

acessórios. Valor R$ 46mil.

Tratar com Gelásio - 8424 4906.

Vende-se ou troca-se Voyage
por moto, ano 89, lanternas
novas, pneus novos, 1.6 a álcool.
Valor R$ 4.000 + 14x R$ 290.

Telefone para contato 3318 0559,
tratar com Odair ou Fernanda

Imóveis ."'s
Creci 1678/J
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VENDE - CASAS/AFARTAMENTOS/GALPOES
BELA VISTA - Alvenaria com

250,00 m2 - 02 pisos - Rua Brasnia

R$140 mil; - Prédio de alvenaria com

aprox. 420,00 m2 - 02 pisos - Rua
Clara Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 donnitórios, sendo 01

suíte. R$ 210 mil;
- Apartamento Residencial Bela Vista
- 03 donnitórios - R$ 60 mil; - Casa

de alvenaria com 150,00 m2 � 03

donnitórios - Rua Bolívia - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Ernesto Hostert
Terreno com 752,00 m2 - R$110 mil;
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
Bom 2.024,00 m2 - Rua Francisco
Xavier Kostert - R$ 195 mil. Aceita

financiamento bancário; - Alvenaria

com '25f,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Helena

Kaufrnann - R$ 100 mil; - Apartamento
Residencial BelaVista - 02 donnitórios
- R$ 58 mil; CENTRO - Alvenaria com

300,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Cecnia Krauss � Preço e

condições a combinar;- Alvenaria com
174,50 m2 - 04 dormitórios � Rua

Frederico Nicolau da Silva � R$ 180

mil; - Alvenaria com 220,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina.
Rua Narciso Poffo - Loteamento São
Pedro -' R$ 180 mil; - Alvenaria com

245,00 m2 - Terreno com 600,00 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua .

Bertoldo Bomllausen - R$ 300 mil; -

Prédio de alvenaria 'com área total de
638,48 m2 - 03 pisos � ampla sala
comercial e apartamento duplex - Rua
VereadorAugusto Beduschi - Preço e
condições a combinar; - Apartamento
ResidencialAlvorada - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Dependência
completa de empregada + 02 vagas
de garagem - Rua Amoldo Schramm
- R$ 245 mil; - Apartamento
Residencial Monte Cario - 03

dormitórios, sendo 01 suíte -

Dependência completa de

empregada - Garagem para 02
carros - Rua Amoldo Schramm - R$

.

120 mil + financiamento junto à
Construtora;MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos -

+ Prédio de alvenaria com 224,00 m2

- 02 pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140 mil; - Alvenaria com 320,00 m2 -

02 pisos - 04 dormitóríos + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$ 92
mil. Aceita troca por sítio; - Alvenaria

comzto.onma-oaoormtonos-rcova
- Rua das Palmeiras - R$ 150 mil.
Aceita financiamento bancário; -

Alvenaria com 230,00 m2 - 03

dormãóríos, sendo 01 suíte + piscina
- Rua Niterói - R$ 180 mil;
- Alvenaria com 230,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte + piscina
- Rua Niterói - R$ 180 mil; - Galpão
de alvenaria com 150,00 m2 - Rua
Ricardo Stanke - R$ 65 mil; B.SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00
m2 - nova - 05 donnitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt

R$ 130 mil; - Casa de alvenaria +

galpão com área total de 325,00 m2 +
terreno com 645,00 m2 - Rua Barão
do Rio Branco- R$ 130mil;'-Alvenaria
- 02 pisos - com 290,00 m2 - 03
dormitórios + ampla sala comercial -

Rua ltapema - R$ 245 mil; B. SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria com

177,50 m2 - 03 dormitórios - Rua
Hilário da Silva - R$ 90 mil; POÇO
GRANDE - Alvenaria com 120,00 rn2
- 03 dormitórios- RuaSiMoGaljewski
- R$ 80 mil. Aceita financiamento

bancário; - Alvenaria corri 242,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 0-1 'surte.
Terreno com 725,00 m2 - Rodovia

Jorge Lacerda - R$ 180 mil;VENDE
TERRENOSlSinOS - BARRACÃO
Sítio com 568.800,00 m2 � para
reflorestamento / possui eprox, 10.000
eucaliptos -e- distante 500,00 metros da
Rod. Ivo Silveira - Preço e condições
a combinar; Be.AVlSTA� Loteamento
São Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 40

rnil;BR-470 - Terrenos com área de

926,10 m2 a 1.607,45 m2 � Vários -

Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Francisco

Pamplona - próximo ao tenninal-com
BAIRRO SANTA TEREZlNHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com 3.873,80
rn2 - Próximo Centro - R$ 175 mil;
Rua São Bento com 413,12 m2 - R$
20 mil; Preço e condições a combinar;
Gaspar (SC), 09/07/2007. _

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074
---------

-------------- ----
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Vendem-se manequins para
loja.Valor a combinar. Telefone

paracontat033321474, tratar com
Scheila

Consulte para Engenharia
Florestal: Inventários florestais,
defesas de multas ambientais,
projeto de recuperação de áreas

degradadas, licenciamentos
ambientais, FATMA/IBAMA, corte
de manejo do palmito, projetos p/
corte de tora. Tratar com Lodair-
99123297 ou 3328 0896

Live Informática - Assistência
técnica e vendas de computadores,
notebooks e peças: Obs:
Assistência Técnica em

domicnio.Tratar com Diego - 8833
5677 ou diegoemerice@uol.com.

Procura-se aparelho de disco de
vinil para doação. Telefone para
contato 9902 1665

Vende-se monitor AOC 15", em

ótimo estado de conservação.
Valor R$ 100. Tratar com Carlos -

4784074126

Vende-se câmera digital da

Olympus, 5.1 megapixel, com
carregador, mais 2 pilhas
recarregáveis, cabo USB, cartão
de memória. Em bom estado.
Tratar com Jéssica - 99974315

Vende-se ar condicionado Consul
21000 btus seminovo. Aceita-se
troca por ar condicionado de
menor valor. Tratar com Gilmarou
Maria - 3332 2317 ou 9113 1917

Vendem-se caixas de papelão
lisas vários tamanhos e ótimos

preços confira!! Tratar com Jean -

99227735

Vende-se polimerizadeira, estufa
Mogk Eps 40/1500 de 4 m X 2m,
produção até 600 peças/h. Valor
O R$18.000 em ótimo estado.
Tratar com Eduardo - 9982 0295

Vende-se prancha de surt Rusty
6.0, seminova. Valor R$ 180. Ligar
em horário comercial 3331 6050,
após horário comercial3332 331 O.
Tratar com Douglas
douglas,muller@plasvale.com.br

Vende-se máquina de costura
overlock e reta marca Lanmax, (2
meses de uso) Valor R$ 2.300 as

duas. Tratar com Marcela,
telefone para contato 9118 8704
ou 3332 0562

Vende-se computador AMD
Atlon™, windows XP, 1800+1,15
Ghz e 256 MB de Ram, completo
com Impressora Hp 656c. Tratar
com Robson - 8435 5184.

Vende-se notebook Toshiba,
Processador Intel Celeron, 2.4ghz,
memória 256 DDR, HD 40Gb, CD
RW/DVD, tela 15", windows Xp
Pro(Original). Valor R$1.500.
Tratar com Sérgio - 9928 6854

Vende-se Athlon 1.8, 256Mb, HD
'

40Gb, vídeo 64Mb agp, gravador
cd LG, monitor LG 15". Valor R$
800. Tratar com Ricardo, telefone
para contato 9133 1514.

Vende-se racks 100% mdf e

cadeiras para computador, novos
na caixa. Tratar com Gilmar ou
Maria - 3332 2317 ou 91131917

,
Vende-se computador Celerom

----------- 2.1, 256 memória, gravador dvd,
HD 80 GB, drive de 1.44, teclado,
mouse, caixa de som, cor preta.
Tratar com Geovani ou Márcio -

33325104

Compra-se vídeo cassete Sharp
4 cabeças. Funcionando ou não.
Tratar com Carlos - 3397 3171

Vende-se ou troca-se impressora
Deskjet 820cxi profissional a

.

cores. Valor R$200. Tratar com
Paulo, telefone para contato 9178
6852.

Vende-se freezer Consul
horizontal, cor branca, 290 litros,
conservado. Valor R$ 500. Tratar
com Paulo, telefone para contato
91786852

Vende-semáquinade cortargrama
com coletormotor de 1 HP 110-220.
Valor R$ 200. Tratar com Paulo,
telefone para contato 9178 6852.

Vende-se toca-fitas para carro

com 2 pares de 6/9, um alt- falante

pequeno de porta e um módulo de .

500W. Valor R$ 130. Tratar com
Elias - 9997 8878

Vende-semáquina eletrônica para
cortar friso, 3 meses de uso.

Telefone para contato 3397 2071,
tratar com Léa.

Vende-secomputador, processador
de 2.66 GHZ, 256 de memória, HD
de 80 gb, gravadora de CD e leitor
de DVD e entrada paraADSL. Valor
R$ 950. Tratar com Ediléia - 3332
0302 ou 91112592

-

Vende-se violão Kashima próprio
para iniciantes, com capa
seminovo. Valor R$ 125. Tratar
com Marcelo Tallmann, telefone
para contato 3332 7627.

Vende-se LG Black Safira MG810
GSM desbloqueados, com todos os
cabos e acessórios. Valor R$ 500.
Tratar com Giovani - 9968 1'584

Vende-se malharia completa com

todos os equipamentos, instalada
e funcionando. Tratar com Dionísio
- 33971075 ou 9164 6781.

�

IND� TEXTIL CONTRATA:

[li Tecelão
com experiência em teares Ribeiro e M5

o Aux de Tecelagem
sem experiência

i A Empresa oferece:

Registro em carteira:
Salário compatível com a função;
Transporte;
AUmentação;
Seguro de Vida;
Prêmio de Produção;
Prêmio freqüência;

Interessados entrar em contato pel9 ,j

FONE 3332"!2111IFalar com.Marcio. ,

. o· '!
"N���=.=,"��M��_�_���_.��_��."""'_=HA· ��""""""'·��__V_"w_',._.,_,,_, .• w _ __j

Tecmasystem contrata: técnico
em segurança eletrônica com

experiência mínima de 1 ano,
conhecimento em CSTV, alarme
e portão eletrônico, salário

compatível com a função.
Interessados entrar em contato
33325142.

Ofereço-me para trabalhar de
babá ou doméstica, para
segunda a sexta-feira até as

17:00h. Tratar com Lucimara -

84056143 ou 3318 0494.

Precisa-se de costureira com

prática em ovou cobertura. Tratar
com Suzana - 3397 1445 ou 9955
0882

�
Procura-se serviço de embalagem
para trabalhar em casa. Tratar com
Cristiane - 91821027

Oferece-mos serviços de

modelagem, para peças piloto e

criação de moda. Tratar com

Daiane, telefone para contato
33328849

Cuida-se de idosos de segunda
a sábado até as 12:00h. Tratar
com Maria de Lurdes, telefone
para contato 3318 0396.

Faço qualquer tipo de entrega
. com moto em dias úteis, após as
18:00h e finais de semana a

qualquer hora do dia. Tratar com
Josemar, telefone para contato
91467823 ou 91364662

Dou aulas particulares para
crianças de 1 ª a 4ª série

abrangendo todas as matérias,
Tratarcom Sheila - 3332 9574 ou
9921 6182

Precisa-se de costureira com

experiência em cobertura e reta.

Tratar pelo telefone 9975 8608,
com Edenir, ou em frente ao

Naes ao lado da Momil, das
8:00h às 11 :45h e 13:30h às
18:00h. -�

Anima-se festa com som,

iluminação e dj. Valor R$ 250.
Tratar com Jonas, horário
comercial 3332 0606 ou

djonlene@'hotmail.com

miu na

1 .pela
erada, pois

Bob é ,mas o e preocupa é
que Bob estava doente, tem uma doença que
provocauma tosse bem acentuada não

consegue quase latir, e a família teme por sua
saúde. Pedimos carinhosamente que quem o

encontrar ligar para o fones:
33327424 ou 84028149

falar cf Alessandra,

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 2a Vara - Avenida Deputado Francisco

Mastella, s/nQ, Sete de Setembro· CEP 89,110-000, Gaspar-SC
- E-mail: gprvar2@tj.sc.gov.br - Juiz de Direito: Cassio José
Lebarbenchon Angulski - Escrivã Judicial Designada: tvete

Trapp Dirksen

Empresa de Contabílidade com muita
tradição em Gaspar-Se, contrata:

Analista Fiscal ( 2 vagas) AFWIL2007
Requisitos:
Formado em Técnico Contábil ou
Cursando Faculdade de Ciências Contábeis
Experiência em rotinas fiscais em empresa de
contabilidade

Serviços Gerais - Externos OBWIL2007
Requisitos:
Cursando segoundo Grau
Habilitação AB
Bons conhecimentos de informática

EDITAL DE INTERDiÇÃO - Art. 1.184, do CPC - PRAZO DO
EDlTÃL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição nO 025.06.001514-9
Requerente: Gelasio Klein
I'nierdilando: Helma Klein

Interdita: Helma Klein, com endereço na rua Bonifácio Cardoso
Deschamps, 1550, Belchior Baixo - eEP 89.110-000, Gaspar
sc.noenca Mental Diagnosticada: Distúrbio de humor, CID-
34.9. Data da Sentença: 09/02/2007. Curador Nomeado:
Gelásio Klein. Por intermédio do presente, os que virem ou dele
conhecimento tiverem, ficam cientes da que, neste Juízo de
Direito, tramitaram regularmente os autos do processo
epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida
postulada, conforme transcrito na parte superior deste edftal, e
nomeado o curador, o qua!., aceitando a incumbência, prestou o

devido compromisso e está no exercício do cargo. E, para que
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi
expedido o presente edital, O qual será afixado no local de
costume e publicado 3 vez(es), com intervalo de 10 dias na
forma da lei. Gaspar (SC), 11 de abril de 2007.

Estagiário de Contabilidade ESTWIL2007
Requisitos:

Cursando Ciências Contábeis em Faculdade
reconhecida
Habilitação AB '..
Domínio de Excell e conhecimento de Sistemas
Integrados de Gestão

Alem dos reguisitQs acima; os candidatos devem ter
as seguintes características:

Visao empreendedora e foco em atingimento de
resultados e cumprimento de metas
Conhecimento técnico administrativQ em geral
Agilidade e disposição para trabalho em regimes
especiais
Motivado para trabalho em equipe
Não ter vtctos
Ser organizado e disciplinado
Ter bom relacionamento pessoal e espírito de
persistênda e serenidade. completam o perfil

OFERECEMOS:

Bolsa auxílio de R$ 450,00 para Estágio é salário
compatível com o desafio para as demais funções
- Cadastrar Curriculuns no síte
www.visaosolucoes.com.br em RH com os títulos que
aparecem ao lado do título da vaga ou

em/iar.CV par.a.Rua Doralício Garcia,.12;3, .Gasp.ar:-_SC'CEP891H,)�OOO" ."
..

',.' .': .....
,

'.':

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 2" Vara - Avenida Deputado Francisco
Mastella, s/n"', Sete de Setembro - eEP 89.110-000, Gaspar-SC

- E-mail: gprvar2@tj..sc.gov.br - Juiz de Direito: Cássio José
Lebarbenchoo Angulski - Escrivã Judicial Designada: lvete

Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDiÇÃO.Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição nO 025.03.004091-9
Requerente: Idoeu Silva
Requerido:. Roselei Silva

Interdito: Roselei Silva, brasileiro, solteiro, com endereço na
Rua José Moser, sln, BelchiorAlto - CEP 89.110-000, Gaspar
se. Doença Menta! Diagnosticada: EsquiZOfrenia CID 10:F-20.

. Data da SentenÇa: 15/1212006, Curador Nomeado; lrineu Silva.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento
tiverem, ficam cientes de que, neste Juizo de Direito, tramitaram
regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
final, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito
na parte superior deste edital, e nomeado o curador, o qual,
aceitando a incumbência, prestou o devido compromisso e está
no exercício do cargo. E, para que Chegue ao conhecimento de
todos,. partes e terceiros, foi expedido o-presente edital, o qual
será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com
intervalo de 10 dias na forma da lei. Gaspar (SC), 11 de abril
de 2007.

Para ter acesso a um conteúd.o exclusivo
e variado com amaior cobertura do país,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos. fotos, músicas e assistir
a video$ commuitomais qualidade.Aproveite
e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais facilidade e rapidez.

Qual é
a sua?

terra
I'rom�� 1Iá1i""- aI" 3tIQ$f�011\mll"""' ••GOI>�;'paranovos "$In.nl",ÓQTe'ra !la,,""
La:rga com meiOo<fisko AOS.l TUTbo. Modem concedido em regime de comodato. Consulte: o
contrato no enderece hUp,:IIc:entraldllilssinante.te-ua.com.bTlconhato/cornodato.,htm.
Consulte viabilidade térnka e ddade$-d:ispon:i�is no 0:800mn 77- Pau funcionamento
da rona b.nda Larga.. ".<""ário ",ode",_ As menoalldad.. do re"a Banda larga "d<>
turbe sedo c.obrada-s separadamente, As promtl:�'ae'i da Tena nâc �ão cumulativas.
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Esporte
"Adiós hermanos"

Os campeões da América comemoram no pódio

"i{.'i.mW'I!
Brasil desbanca

constelação argentina e

conquista o

Bicampeonato da Copa
América.

MAIS UMA VEZ a Argentina,
com todos seus craques em

campo, sucumbiu ao peso de

enfrentar a camisa canarinho

pentacampeãmundial de futebol.
Como aconteceu na última Copa
América no Peru, na qual o Brasil
carecia de seus principais craques
e venceu nos pênaltis os

argentinos levandomais uma taça
para sua galeria de troféus. Desta

vez a humilhação para os

"Hermanos" foi ainda pior, a

seleção Brasileira derrotou por 3

a 0, nos noventa minutos de

tempo regulamentar e neutralizou
qualquer tentativa dos argentinos
mostrarem sua força.
Os favoritos foram surpreendidos
aos quatro minutos de jogo
quando Júlio Batista recebeu

cruzamento de Maicon e chutou

encobrindo o goleiro
Abondanzieri e abrindo o

marcador.

Surpresa para os argentinos, que
foram obrigados a correr atrás do

prejuízo e por pouco não empatou
com a bola na trave de Riquelme.
Argentina pressionando e o Brasil
tentando surpreender nos contra
ataques, e foi assim que originou
o segundo gol brasileiro, só que
dessa vez contra, do zagueiro
Ayala.

Dois a zero Brasil no primeiro
tempo e a Seleção Argentina sem .

entender o que acontecia.

O que todos esperavam, que a

Argentina atacasse e levasse
. perigo ao gol de Doni, não

aconteceu. Eles até tiveram

algumas chances, mas quando no
contra-ataque Vagner Love tocou
para Daniel Alves, que entrou no

lugar de Elano contundido, e o

meia chutou no canto direito do

goleiro argentino, o Brasil selou
a humilhante vitória.

Terminado o jogo foi a vez do

desabafo de Dunga e dos

jogadores que foram duramente

criticados após a derrota para o

México, mas mesmo sem

apresentar um bom futebol

conquistaram o título na raça pela
segunda vez.

Os atletas da Associação
Gasparense de Corredores de

Rua (AGECOR) participaram no

último domingo (15) da 14a

Corrida Rústica comemorativa

aos 33 anos da empresa do ramo

plástico Inplac, em Biguaçu.
Foram 16 quilômetros

percorridos e o gasparense
melhor colocado Luís César

Cardoso ficou na terceira posição
em sua categoria. Os demais

representantes também se

destacaram e conquistaram
expressivas colocações como:

Gilberto Konick (Bunge), que
ficou em quarto lugar, Jonil em
quinto e Valmor da Conceição
(Enovelar), em sexto lugar.

Na categoria 30 a 34 anos, dois

gasparenses disputaram a prova.
Clair Linhares (Lince), que chegou
na quarta colocação e Amir

(Fazzenda
Park Hotel),
em oitava

fechou a

participação
gasparense na

.

corrida.

• li
151

PROCON
GASPAR

Peninha campeão antecipado

Piloto gasparense conquista título na Light Nacional

Opiloto deCross Country
Alex Pains, o Peninha,
conquistou o título de

campeão catarinense na

categoria Light Nacional na
penúltima etapa do
Catarinense de Cross

Country, em Biguaçu. e está
próximo de conquistar o

título também na categoria
Força Nacional.

O título ganho antes da

última etapa foi difícil, pois
Peninha teve uma queda logo
na largada e saiu em último

fazendo uma corrida de

recuperação. Mas como

estava com boa pontuação e

com distância do segundo
colocado o quarto lugarjá lhe
valeu façanha.Já na categoria
ForçaLivre Nacional a vitória
veio para Peninha e agora
somente uma catástrofe tira o

título do piloto gasparense.
Com essa última vitória

ficou com 1° pontos a mais

que o segundo colocado e se

conquistar até a quinta
colocação naúltima etapa, em
CampoAlegre (SC), no início
de agosto, fica com o troféu.

nce SÓ com
A Taça Lance de Futebol

Suiço não conseguiu realiza};
sua estréia no último final de
semana por causa do mau

tempo que deixou os campos,
no qual seriam realizadas as

partidas sem condições de

jogos.
A decisão dos

organizadores foi de

suspender a rodada de estréia,
adiando o 11l1ClO da

competição para esse final de
semana, isso se o tempo

"Não utilizem um tom solene ou triste,
continuem a rir daquilo que nos fazia rir juntos.
Rezem, sorriam, pensem em mim._ Que meu

nome seja pronunciado como sempre foi, sem
ênfase de nenhum tipo. Sem nenhum traço de
sombra ou tristeza. A vida significa tudo que
ela sempre significou, o fio não foi cortado.

Por que eu
.

estaria fira de seus

pensamentos, agora que estou apenas fora de
suas vidas? Eu não estou longe, apenas do
outro lado do caminho ... Você que aí ficou, siga
em frente, a vida continua, linda e bela".

-

Voçê está perd�ndo tempo nas filas de banco?
", u • -

�

_ o) _

, Aí VAI UMA DICA:

I. Utilize o antendimento

bancário da 11 às 13h.

Você Vitória, ficará eternamente

em nossos corações.
No sábado, dia 14 de julho de 2007, fez um ano

dofalecimento de
Vitória Vilvert.

.

.
Saudades de sua filha Adelaide, seu genro

,,1 Paulo, seus netos e seu bisneto
,JL) E família Isensee.
�,,� �,,\_.fN�� ���� �r�� �'V?:-'''''','!t'�I Este é o horário menor de movimento!. i
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ESPORTES JORNAL METAS
18 a 20 de Julho de 2007

Estréia com pé direito
pressão por 2 a 1, o Joaçaba e

estraga a festa do time da casa.

COMO ERA ESPERADA, a pressão da
torcida por pouco não tirou o doce da boca
do Catarinense de ilhota, que venceu a

partida de estréia da Divisão de Acesso do

CampeonatoCatarinense de Futebol contra
o Joaçaba, na casa do adversário. O time
llhotense saiu na frente com Paulinho e em

seguida marcou com Edson Rosa ainda no

primeiro tempo de jogo.
Complacar favorável o tricolor explorou

os contra-ataques, enquanto se segurava
atrás para não sofrer gol.

A marcação foi bastante eficiente, pois
o time voltou para o segundo tempo com

os dois gols de vantagem e sofreu até o apito
final com o time da casa pressionando e

buscando o gol, que conseguiu e a partir
daí aumentou a pressão sobre o time
visitante.

Mesmo assustando nos contra ataques o
time precisava se segurar atrás e conseguiu
mesmo com a expulsão de Vanderson, que
desfalca a equipe para o próximo jogo.

"Já era esperado que eles nos sufocassem
e jogaríamos sempre sob pressão,mas os gols
no primeiro tempo foram importantes para
termos confiança na defesa e conseguirmos
segurar o resultado até afinal", disse o

treinador Juarez Martins;
Juarez ainda não sabe quem

substituirá Vanderson, expulso e é

provável que com a saída do volante o

técnico mexa em duas posições no time
para assim reorganizar a equipe.

Como o time chegou às Ih30min da

madrugada de segunda-feira, de Joaçaba, não
houve treino na segunda-feira e o time só

começou apreparação para a terceira rodada
na terça-feira treinando em dois períodos.

Para o técnico, o sistema defensivo, se
mostrou muito eficaz, rnas destacou a

qualidade e a competência de seus homens
de frente, principalmenteEdson Rosa que
nem escalado para começar jogando
estava.

"O Paulinho fez um belo gol, mas o do
EdsonRosa, que entrou no lugar doRenato
de última hora porque o jogador estava
impossibilitado de atuar por problemas na

FOXSPORTS
ARTIGOS ESPORTIVOS E PRESENTES

TUDO EM ESPORTES
Torcendo junto com
Catarinense n�

Divisão
Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
13h às 18:15h

'

Sábado: 8h às 12h

tel: 41 33163 7239
éemr�. : j�h�l!l... __ .... _ ...

Edson Rosa (E) e Paulinho (D) felizes com os gols na estréia da Divisão de Acesso

documentação, marcou um ainda mais
bonito.

que soma quatro pontos e o segundo
colocado, o União de Timbó, que tem três

Ele pegou a bola no meio de campo e pontos.
driblou quatro

;��",::���:ou� [�I�_-S_-��icaçêfo---------------------------------�------
O time DIVISÃO DEACESSO

folga na parte
da tarde de hoje
e nos demais
dias que
antecedem a

partida contra o

Santa Cruz
treina em dois

períodos.
Com a

vitória o time 14° Concórdia AC
ocupa a terceira

colocação com 15° Grêmio Pinheíros 3 2
um jogo a i I
menos que o 16° Joaçaba AC 11
i��::i:�iona� j7° Sant�,\P�02 'FC lo 2

i
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1\1 o que disse...
Alfio Basile, técnico da Argentina
'Tenho que ter cabeça forte. Dói-me (a

derrota) e não estou contente".

e-mail: melosílva@terra.com.br

fi Lance - A primeira rodada da Taça
Lance, que aconteceria no sábado (dia 14),
não foi realizada por causa do mau tempo.
Essa rodada foi transferida para agosto, e a

segunda rodada passa a ser a primeira. Os
jogos estão marcados para sábado, dia 21,
se São Pedro cooperar.

fi Vitória - O Catarinense de llhota estreou
e bem no Campeonato Catarinense da
Divisão de Acesso, O time foi a Joaçaba, e
bateu a equipe local pelo placar de 2 a 1. Na

próxima rodada, a equipe recebe o Santa

Cruz, de São Francisco do Sul.

1\1 Atletismo - Em época de Pan, a boa
idade vai também em busca das suas

medalhas. Campeões de vitalidade, atletas
acima de 60 anos representarão omunicípio
de Gaspar na fase regional dos Jogos da

Integração dos Idosos (Jüdos), que acontece
nesta quarta-feira (dia 18) em Pomerode.

1\1 Vice - Para orgulho do estado, um
catarinense é o vice-presidente da CBF.
FábioNogueira, 30 anos, natural de Campos
Novos, chegou ao segundo posto de uma

das mais cobiçadas entidades do futebol
mundial. A chapa, encabeçada por Ricardo
Teixeiira, foi eleita na segunda-feira, dia 16.
Fábio era o atual vice-presidente da

Federação Catarinense de Futebol.

1'1 Vaia - Sobre as vaias ao presidente Lula,
na abertura do Pan, realizada no Maracanã,
o sempre atento repórterCarlos Erbs, carioca
e vascaíno "roxo", lembra uma frase do

genial Nélson Rodrigues, aquele que dizia

que toda a unanimidade é burra. "No
Marcanã se vaia até minuto de silêncio".

C..-istóvio ii
•
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Conta com a superlinha contém II
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento ,especial que você merece
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Luiz Franzói, 259 - Margem Esquerda .•
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Show de medalhas do Brasil
o BRASIL COMEÇOU bonito o Pan

americano do Rio. Primeiro que a

abertura não deixou a desejar para
nenhum evento esportivo internacional,
em nível Olímpico, sem exageros.

Quando começaram as provas tudo
ficou ainda mais bonito. Principalmente
ontem (17), quando de uma 'medalha de

. ouro conquistada pelo lutador de

Taekwondo, Diogo Silva, no domingo
(15), se aproximou do Canadá na

colocação e está agora em quarto lugar

... �.

Sérgio Spengler e família, no Rio

I

IFarmácia

I
-c :> \

nntura Nutrisse
Toús asCOllS

Desodorante
Ifuona Teens

RoII-oa 50 III· Todas os tipos

Catarinense Nocetti no pódio no terceiro lugar

Mín. Máx.

Quarta
90 160

1 no quadro geral de medalhas, com cinco

medalhas de ouro, sete de prata e oito de

bronze (atéo fechamento desta edição).
Os ouros da última terça-feira foram

conquistados, pelo ginasta Diego
Hipólito, na prova de solo masculina,
Jade Barbosa, na prova do cavalo, pela
equipe de revezamento 4x200 livre e por

Thiago Pereira no 4ÓO metros medley.

A primeira medalha nesse Pan

americano de um catarinense saiu para
Anderson Nocetti, que ganhou o bronze
na prova de remo de duplas junto com

Allan Bittencourt e o gasparense Sérgio
Spengler conferiu a prova ao vivo na

LagoaRodrigo de Freitas, local da prova.
Com ele estavam a esposa, Ângela, o
filho Diego e a filha, Isabella.

Quinta
10° 14°

Sábado
120 22°

Anticoncepcionais .....
com de desconto

a vista

SIIampoo BlOFelle
250 III- Todas as 1lpos
&cell1IiI!nI Forte

ffIIlda Tuma da Mônica
TodasoslllllOllltos
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